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Nedaglia d'Aryenfo al Me to Civile
PROVINCIA B f

Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giomo della seduta del 26 I I I 2018

L'anno duemiladiciotto , il giomo 26 del mese di settembre . alle ore 16.02

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via 9l-qj!:rj.l!9...... .. ..... in adunanze . .p!f.P_qli9?. .

di ................pI! î................ convocazione,sottolaPreeidenzadelSig.

con l'assistenza del Sègretario Generale Dott.

Avv. Fabrizio Ferrante

Francesco Angelo Lazzaro

All'inizio dell'argomènlo in oggetto alle ore 17,55 risultano presenti o assenti i Consiglied Comunali come

apprèsso indicati :

l) Bottaro Amedeo x
2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x

4) Laurora Caflo x

5l lomasicchioEmanuele x

6l Fèrrante Fabrizio x
7) Avantario Carlo x

8) Cormio Patrizia x

9) Marinaro Giacomo x
10) Dè burentis Domenico x

'l'tl ventufa Nicola x

121 Nenna Marina x

13) Amoruso Leo x

14) Cornacchia lrene x
15) Barr€si Anna Maria x

16) Di Tondo Dlego I

171 Zitoli FEncesca x

l8) Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pietro x
20) Locontè Giovanni x

2'l ) Capone Luciana x
221 Latrrcfa Francesco x

23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x
26) Di Lemia Luisa x
27) Merra Raffaella x
28) Lapi Nicola x

29) Corrado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

3l) Lima Raimondo x

32) Procacci Cetaldo x

33) Cinquepalmi mad€ Grazia x

Oggetto:
Mozione - Richiesta di sfiducia e r€voca in autotutela per la conferma della

I nomina dell'A.U. di AMIU spa Ing. Alessandro Guadagnolo in violazione del-N. 98 del Reg. I

l'art.l9 della carta di awiso pubblico owero il codice etico della buona
politica.

Data: 26/9/2018

H

Toiale presenli n. l9 Totale assenti n. 14



IL Presidente Ferrante enuncia il 1 ' punto dell'ordine del giomo, avente per oggetto:
" Mozione - Richiesta di sfiducia e r€voca in aufotutela per Ia conferma della nomina

dell'A.Lr. di AùIILI spa Ing. Alessandro Guadagnolo in violazione dell'art.t9 della carta di
avviso pubblico owero il codice etico della buona politica.',, prima di cedere la parola alla
Consigliera proponenle. spiega all'assemblea come del'ono procedere i lavori riguardo la mozione,
e passa la parola alla Consigliera Di Lemia.

Durante la discussione si allonlana il Presidente Ferrante e prende il suo posto la \,'ice
Presidente Consigliera lt'lena ore 18.00.

Si apre la discussione e inteniene prima il Consiglie.re Florio, ma il Consigliere Ventura ìo
interrompe per pîopone una sospensione dei lavori di l5 minuti. ln tal modo si da I'oppofunita al
Sindaco di anivare da una riunione, e poter partecipare al dibattito in corso.

Quindi il Presidente pone in votazione per appello nominale la proposta di sospensione dei
lavori. che riporta il seguente risultato:

Presenti:
Assenti:

n.I9
n.l,l

Voti favorevoli: n.16 (Florio - Tomasicchio - Avantario - N'farinaro - \'enlura - Nenna -
Amoruso - Cornacchia - Barresi - Zitoli - Lovecchio - Caoone - Laurora
F.sco- Loos-Merra - Corrado)

Vbti contrari: n.3 ( Di Lernia - Procacci - Cinquepalmi)

La proposta viene approvata sono le ore I 8.1 0. si riprenderanno lavori fra 10 minuti.

Alle ore 18,30 con 24 Consiglieri presenti si riprendono
Ccnsigliere Fiorio che si dichiara favorevole alla mozione.

Inten iene la Consigliera Cinquepalmi. e durante il
Ferrante.

i lavori. con la parola sempre al

suo inten'ento toma il Presidente

Di seguito intervengono i Consiglieri:
- Tomasicchio
- N4erra
- Barresi
- Corrado e per ultimo il Sindaco.

Il Presidente fa presente che la Consigliera Papagni ha lasciato i lavori per motivi personali.

Dopo la replica della Consigliera Di Lernia. c'è la controreplica dei Consiglieri Tomasicchio
e Cinquepalmi, quest'ultima dichiara che al presente verbale si deve allegare un documento che
presenta al tavolo della Presidenza.

Per dichiarazione di voto inten'engono i Consiglieri:
- Ventura. Laurora Francesco = che rigettano la mozione:
- Baresi = che si dichiara tàr'ore.r'ole
- Conado = contrario
- Cinquepalmi = favorevole

--



- De Lawentis = a nome dei Consiglieri di maggioranza legge un documento nel quale si prende

atto delle annunciate dimissioni del dott. Guadagnolo, anche se come ha riferito il Sindaco' le stesse

saranno formali zzate a frne anno previo, awio della raccolta domiciliare e attuazione deila

,"p**ion" societaria. Per tali ragioni non vi sono le condizioni per esprimersi favorevolmente'

Qùesto documento sarà altegalo al presente verbale.

A questo punto il Presidente Ferrante, pone in votazione la mozione presentata daila

Consigliera Cinque Stelle Di Lemia, che riporta il seguente risultato:

Presenti:
Assenti:

Voti contrari:

Voti favorevoli:
Astenuti:

n.25
n.8

n.18 (Bottaro - Laurora C.- Avantario - Cormio - Marinaro - De Laurentis -

Ventura - Nenna - Amoruso - Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Capone -

Laurora F.sco - Cirillo - Lops - Corado)
n.6 (Tomasicchio - Barresi - Di Lemia - De Toma - Procacci - Cinquepalmi)

n,l (Mena)

La mozione viene respinta.

La sopraestesa verbalizzazione fappfesenta la-sintesi della discussione svolta, la cui

versio; intLgrale, derivante dalla trascrizione della registrazione 
- 
fonica della seduta,

redatta a curiOi Oitta incaricata, è posta in allegato al presente deliberato per costituirne

parte integrante e sostanziale



3)

I sottoscrittiConsiglieri Comunali di Maggioranza, ascoltate le dichiara?ionj preliminari del Sindaco Amedeo

Bottaro il quale ha ribadito:

1) dì ritenere fondamentale íl rispetto del Codice etico della Buona Politica adottato dalla Giunta Comunale

e dal Consiglio Comunale della Città difrani, che comprende una serie di regole e principi fondamentali

diretti a contrastare e prevenire la corruzione e la cattiva amministrazione, a combattere la criminalità e

a salvaguardare il bene primario della Legalità;

2) che l'azione di governo dell'Amministrazìone Comunale è stata sempre improntata alla difesa e al

ripristino deìla legalità ìn ogni settore della vita amministrativa (in proposito, a mero tìtolo

esemplificativo, ha rammentato l'azione volta al recupero dei crediti derlvanti dalle locazjoni attive e/o

dall'utilizzo delle strutture sportive; l'azione volta al contenìmento della spesa e quindi, tra l'latro, alla

cessazione delle locazioni passìve; I'eliminazione dell'artificioso frazionamento dei servizi del verde e

della pulizia e quindi la predisposizione di gare comunitarie sopra soglia; lo sgombero di tutte le vecchie

"case delcustode" presso i diversi istituti scolastici; l'azione di recupero dei crediti derivanti dal mancato

pa8amento deglioneri aggiuntivi nell'ambito del contratto dl quartiere);

che la riconferma dell'Ammlnistratore Unico di AMIU s.p.a., che ha sino ad oggi operato con impegno e

grande assunzione di responsabilità, è stata necessitata dall'esigenza di garantire la continujtà aziendale

sjno all'imminenle awio della raccolta differenziata ed al completamento della scissione societaria di

AMIU s.p.a.;

che in particolare l'Amministratore Unico ha dato la propria disponibìlità a tempo, al solo fine di garantire

il raggiungimento di tali fondamentali obiettivi aziendali;

che tuttavia, si intende onorare l'impegno assunto con l'adesione al Codìce Etico della Buona Politica e

per tale raBione il Sindaco chiederà all'Amministratore Unico di rasse8nare le proprie dimissioni subilo

dopo,i$raggiungimento degli obiettivi azìendali di cui al punto 3) che awerrà entro I'anno;

6) che pertanto ta Mozione presentata dalle Consiglìere Antonella Papagni e Luisa Di Lernia deve reputarsi

superata, oltre che allo stato inammissibile, ìn quanto dovrebbero preventivamente vagliarsi i profili di

legittimità di una richiesta di sfiducia e/o revoca in autotutela della nomina dell'Amministratore Unico dì

AMIU s.p.a, perviolazione dell'art. 19 del Codice Etico, onde non esporre l'Ente ad ipotesi risarcitorie per

revoca senza giusta causa;

dìchiara no,

?o- ,n.,,-. A,Èa ùéI LÉ bÌé{,a(Altar,/r Q+Se t>lc 5t,'tÒ*t'o,
tr{ì^<rì'rr i - ii 

-r-óé;Ìoreletti motjvìlil loro voto contrario alla Mozione iscritta al n" l deil'ordine del giorno dell'odierno
\-<::-;------"'1
Cons;Cjio Coriunale,'pur ribadendo la piena adesione al Codice Etìco della Buona Politica e, a tal fine,

impegnano il Sindaco a chiedere all'Amministrato re Unico di AMIU s.p.a. di rassegnare le proprie dimissloni

subito dopo l'awio della raccolta differenziata ed il completamento della sclssìone societarla di AMIU s.p.a.

onde garantire la continuità aziendale sino al raggiungimento dì talì fondamentali obiettivi.

Nella denegata e non creduta ipotesì in cui l'Ammlnistratore di AMIU s.p.a. non intenda aderire all'invilo

rivoltogli dal sindaco, stante, a quel punto, l'evìdente venìr meno di qualsivoglia rapporto fiduciarlo,

impegnano il Sindaco, previa verifica dei profili di legittimità, ad adottare le misure piÌr idonee ad ottenere la

revoca del succitato Amministratore Unico di AMIU s p.a.

4)

)t
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Trani, 18.07.2018

A

Presidente del Consiglio Comunale aw. Fabrizio Ferrante

MOZIONE URGENTE PER PROSSIMO CONSIGLIO COMUNATE (art.25 comma 6 e 7 del

Regolamento Comunale)

RICHIESTA DI SFIDUCIA E REVOCA IN AUTOTUTELA DETIA NOMINA DELI'A,U, DIAMIU SPA ING.

ALESSANDRO GUADAGNOLO PER It TRTENNIO 2018/2020 POSTA IN ESSERE IN VIOTAZIONE

DELLîRT. 19 DELI.A "CARTA DI AwlSO PUBBUCO" OWERO "CODICE ETICO DELTA BUONA

POLITICA"

Le sottoscritte Antonella Papagni e Luisa Di Lernia in qualità di Consigliere Comunali del

Movimento 5 Stelle,

premesso

- che in data 15 Giugno 2018, come si evince dalVerbale dell'assemblea dei Soci di Amiu spa, è

stato riconfermato I'ing. Alessandro Guadagnolo per il triennio 20t812020, quale Amministratore

delegato della summenzionata società

- che in data 13 Giugno 2018, l'ing. Alessandro Guadagnolo è stato rinviato a giudizìo dal Tribunale

di Trani per truffa ai danni del Comune di Trani in un processo relativo al depuratore.

- che nello stesso processo il Comune diTrani si è costituito parte civile;

- che in data 27 Dicembre 2016 con delibera n. 305 il Consiglio Comunale ha approvato la "Carta di

Awiso Pubblico" owero il "Codice Etico p€r la Buona Politica" in cui all'art. 19 si sottolinea che

"l'Amministratore non può conferire nomine o íncarichi a sosgetti rinviati a gíudizio .... Per reati

di corruzione....,.... truffa, ......usura, riciclassio ecc......"

5indaco Aw. Amedeo Bottaro

Chiedono



La revoca, in autotutela, della nomina dell'A.U. ing. Alessandro Guadagnolo poiché in contrasto

con l,art.l9 della "Carta di Awiso Pubblico",.in quanto fortemente lesiva dei principi a cui si

dovrebbe ispirare l'Amministrazione Comunale.

Nessuno in questa Assemblea, né il Sindaco, né gli Assessori, o i Dirigenti delle Municipalizzate,

può sottrarsi al rispetto di queste regole.

E' un dovere soprattutto degli Amministratori che la trasparenza nella Pubblica Amministrazione

non sia una parola priva di significato.

Affermare la pratica della trasparenza porta all'efficienza della Pubblica Amministrazione, per

questo crediamo che la nostra iniziativa sia utile a tutti i cittadini e a tutelarli.

Per tutti questi motivi si chiede al Consiglio Comunale tutto, di affermare questo principio e di

condividere con noi questa proposta.

I-uisaDi L$a

--[rt*/'\tr""".
-\
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Data:
Da:

A:

XLegalmail

Mer LZ{O9|2OLB 18:15
Cinquepalmi Maria Grazía

ga bi netto. si n da co @ ce rt. co m u ne.tran i, bt, it,
segretario. genera le@cert.comune,trani. bt. it,
segreteriapresidenza @ceft .comune.trani,bt. it,
urbanistica@cert.comune.trani.bt.it,
dirigente. ragîoneria@cert.comune,trani.bt.it,
assessoreg@cert.comune,bt. it,
assessoreT@cert.comune.trani.bt.it,
revisori,deiconti@cert.comune.tra ni.bt. it

Oggetto: DETERMINA DIRIGENZIALE N. 140 DEL 23/8/2OI8
RICHIESTA REVOCA IN AUTOTUTELA

AI Sindaco
del comune di Trani

Al Pnesidente del Consiglio Comunale
Del Comune di Tnani

Al Segnetario Generale
DeI comune di Trani

Al Dirigente dell'Area Urbanistica
DeI Comune di Trani

Al Dirigente dell'Anea Finanziania
DèI Comune di Trani

AI Presidente deJ. Collegio dei Revisori
Del Comune di Tnani

All'Assessone all'Ambiente
del comune di Trani

AII'Assessore alle Pantecipate
del comune di Trani

OGGETTo; DETERMIM DIRIGENZIALE N. 140 DEL 2jl8/241,e -
R]CHIE5TA DI REVOCA IN AUTOTUTELA.
La sottoscritta Mania Grazia Cinquepalrni, Consiglíene
comunale del Movimento Trani#Acapo evidenzia quanto segue.
La Determina Dirigenziale n. 140 del 23/8/2A75 è

illegittima e va nevocata in autotutela.
I1 Comune di Trani pagava, nell'anno 2077 ' í costi di
conferinento e smaltimento rifiuti a1l'Aniu s.p.a. come

nipoptato nella determina suddetta, in virtù del contratto
dí senvizio n. 96L/29!5, già prorogato illegittimamente
sino al 37/72/2a77.
Oggetto del decreto ingiuntivo richiamato nella detta
Determina dirígenziale enano le somme che il Comune di
Trani aveva già cornisposto ad Amiu s.p.a. pen lo
smaltimento dei rifiuti pnesso la Cisa s.p.a. a copertuna
delle somme nichieste dal1a stessa ad Amiu con la fattuna
n. 73162 del 7/3/2An di € 356'083,10 poi liquidate con la
Det. Dinig. N. 70 de1 B/6/2677.
Tant'è veno che Amiu s,p.a.r in data 2U3/2018 emetteva
NoTA CREDITO a favone del Comune di Trani con la quale

,J
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stonnava Ia fattura aI Comune di Trani, n. t3/07 del
7/J/2o17 acquisita a1 prot. Gen. il 4/4/2617 aI n. 12912
di € 364.550,88, per addebito costi di smaltimento
rifiuti, nese di dicembne (impegno 1459/2arc).
Pertanto, il d.i. subito dal Comune di Tnani era
assolutamente illegittimo, infondato e pnetestuoso, doveva
essene opposto in quanto il Comune aveva già cornisposto
ad Amiu le somme nichieste in virtiJ e come discipl.inato
dal contnatto di servizio del 2015.
Ma non è tutto !

Anche le somme che si vogliono liquidare con la determia
n. 149 del 2318/2078 sono state liquidate con le determine
dirigenziali nn. 65 del 7616/2017, 116 dell'7uIs/2O17,
r47 deL 27/Lr/2617 e 152 del 29/tl/2?!7.
Con le suddette determine il Comune di Tnani liquidava i
servizi di igiene urbana nelatÍvi al peniodo gennaio -
ottobre 2OL7 ed esattamente rimborsava i costi sostenuti
pen il trasporto e il conferimento dei rifiuti liquidando
ad Amiu la somma dí € L.678,84f ,78.
Che fine hanno fatto le somme liquidate ad Amiu con le
suddette detenmine ?

Perché iI Comune con la determina n. 140 liquida somme già
conrisposte ad Amiu?
Penché i1 Comune di Trani si giustifica e "nitiene
essenziaLe evitane un secondo d.i. che componterebbe un
aggnavio di costi per l'ente" e quindi niti.ene necessanio
procedere al pagamento di un pnimo acconto della somma
dovuta pen i1 servizio di conferimento nsu espletato
neIl'annualità 2017 alla Cisa quando era gíà íllegittimo
iI primo d.i.l
Chi paghenà 1e spese delf illegittimo d.i. subito dal
comune di Trani ?

Chi pagherà glÍ interessi moratoni maturati al r5l6/2at8
pari ad € 70.82A,44 pen non aven corrisposto quanto dovuto
a}la Cisa?
E chi paghenà 91Í interessi moratoni nelativi all'anno
2OtG paîi ad € 29.657,94?
Perché La Cisa ha sempre avuto rapporti solo con l'Aniu e,
a un certo punto ha emesso Ie fattune pen lo smaltinento
dei nifiuti, tutte datate 3A/7A/2AL7, al Comune di Trani e
non all'Amiu s.p,a.?
I1 Comune non ha nai avuto napporti díretti con la Cisa ma
sempre e solo con l'Amiu.
Non si comprende la reiterata anomala cincostanza di
nichiesta delle somme pen il conferimento presso Ia Cj.sa
dinettamente aI Comune di Trani anziché aI soggetto
autoFizzato, Amiu s.p.a., in virtù del contratto di
servizio del 2015.
Tale anomaLia è stata piir volte denunciata dall,allora
Dinigente dell'anea Unbanistica, 1ng. Stasi alla Cisa,
all'Amministratore di Amiu, all'Assessore all'Ambiente, al
Sindaco, aI responsabile del1'Ufficio legale e alla
Pnocuna della Repubblica.
L'ingegnene affermava che "I1 Comune di Trani non ha mai
conferíto direttamente i rifiuti presso f impianto Cisa
s,p.a, né tantomeno ha mai sottoscritto alcuna convenzione
con Ia stessa società.
Sí chiede ancora, sulla base di quale impegno giunidico è
stato utilizzato f impegno n. 1|07 sub 1, cosi come
richiamato nel corpo della determina n. 140 de]- 21/8/29L8?
Nella detta determina è scritto che pen í1 pagamento deLte

httpsJ rebmail-legaimail.lnfocert.ivwebmaiUstampajsphr'_iJ=W1537810fX786
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fattune Cisa si vogliono utilizzane gli inpegni l4s7 sub

i, giusta determina dirigenzíale n. 145 del 24/71/2afi -

La determina n. 145 impegnava Ie somme in favone di Amiu

s.p,a. e aveva ad oggetto la definizione dei raPporti
economici relativi a! 2oL7 tra il comune di Trani e I'Amiu
s.p,a, relativamente al contnatto di servizio in house di
servizi di igiene unbana ne1 ternitonio del C'di T.-
Inpegno di spesa periodo novembre - dicembre 2417.
A tal proposito si precisa che un "impegno di spesa" viene
mantenuto a "residuo passivo" quando c'è un'obbligazione
giuridicamente perfezionata che comporta f individuazione
del creditone, la regolarità delIa fornituna o della
prestazione e f imPorto da Pagane.
Non è legittimo modificare iI beneficiario, in questo caso

Cisa s.p.a. al posto di Amiu s'p-a. e, quindi, procedere a

dei pagamenti privi dei necessari atti autorizzativi e

gÍustificativi.
iI comune di Trani non ha nai sottoscritto alcun contratto
con Ia Cisa s.p.a. per iI conferimento dei rifiuti'
Pentanto, I'utilizzo delf impegno n. 74Q7 per il pagamento

delle fattune cisa s.p.a. con rifermento alla determina
145 del 24/!UzÙfi è illegittimo.
L'art. 183 c. 1 del TUEL stabilisce che I'impegno
costituisce Ia pníma fase del procedimento di spesa, con

la quale, a seguito di obbligazione giuridicamente
nerfezionata, è detenminata Ia sonma da pagare, è
detenminato il soggetto creditore, è indicata Ia ragione e

viene costituito il vincolo sulle previsioní di bilancio
nell'ambito della disponibilità finanziania accentata ai
sensi dell'art. 151.
L'impegno è un atto unilatenale deUa P'A. di
accantonamento e destinazione di somme per I'erogazione di
una determinata spesa.
Alla luce di tutto quanto esposto si denuncia
f illegittimità della detenmina n. 140 del 2a/a/2or8 e sí
chiede che la stessa venga ritirata e revocata in
autotutela ai sensi dell'ant. 21 quinquies L. 247/ !99o '
Inoltne, considerate le motteplici inregolarità emerse e

denunciate nei confronti della Pantecipata Aniu s'p'a', si
sollecita, perché assolutamente necessaria, la venifica
dei debíti / crediti tna il Comune e l'Amiu relativamente
agti anni ?.0!6 e 2A!7 ' ad oggi non effettuata.
Si evidenzia che Ia nota informativa allegata aI
nendiconto 2gL7 non contiene la verifica dei rapporti
debito,/credito tna I'Ente locale e le società pantecipate,
non è asseverata dai rispettivi ongani di revisione, non

evidenzia analiticamente eventuali discordanze e non

fornisce Ie motivazioni.
La nota informativa allegata al rendiconto riporta solo la
situazione dei crediti, cosi come redatta dall'MIU, non è
stata allegata Ia nota sulla situazione debiti/crediti fra
Comune di inani e tuliu, redatta dalf ing. Stasi sin dal 27

febbraio 2018 e inviata al Sindaco e a tutti gli
Assessori '
L'organo dí
il controllo
di copertura
allocati nel
verificane se
disposizioni
il pnocesso

nevisione contabile cui compete Ia verifica e

della conformità de1le pnevisioni dei nezzi
finanziaria e alle spese con g1i stanziamenti
bitancio di pnevisione 2018 è invitato a

la detenmina n, 140 è conforme o meno alle
legislative e regolamentari che disciplinano

di formazione delle spese degli Enti 1ocali.

?r'! id=W1537781004786
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Si invitano gli organi in indirizzo a valutare,
controllare e verificane 1a conrettezza degli atti
richiamatÍ e ad indicare in sede di autotutela le misune
idonee e necessarie a conreggene, rifornane o revocare la
determina di cui all'oggetto al fine di impedine atti e
comportamenti foríeri. di danno erariale.
Distintí saluti
Avv. I'laria Gnazia Cinquepalmi
Si al.lega la detenmina dirigenziale n. 140 del 23/8/2078.

httpsJ./webmail.legalmaÍl.infocert.itinebmaiustampajsp?w_H=W1537781004786
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Città di Trani

Medaglia d'Argeato aI Mefito Civile
Provincia Barletta Andria Trani

0GCETTO: COIÍFf,'RL\IENTO RSU DEL COÙIL'NE Dl Tn.{M -.{NNO 2017- LIQUIDAZIONE'

AREA IJRBANISTICA
DETER}INÍAZIONE DIRIGENZTALE

N. SETTORI.,TLE 140

ìi. GENEMLE 1067 DEL ?3,'08/2018



Medaglia dAryento al Merito Civìle
Provincia Barletfa Andria Trani

OGCETTO: CONFERIITE)ITO RSU DEL COIIIJNE DI TRANI -Al\ll0 2017- LIQUIDAZIO:{L

TL DIRIGINTE

vtsTt:
. glianl 107, lól-commi I e2-c ISJ-comma9-dcl D.Lgs. l8 rgosro 2000 n.2ó7r
. I'a|t. 4 . comma 2 - D-Lgs. 30 marzo 200t n. 165;

. lo Shtuto Comunale cd ilRegolamento comunale di Conabilìtà;

DATO ATTO, ai sensi dell'an 6ór,'d€lla L. 7 aeosto 1990 n. :.{ I c del vigente Piaro Triennale per la Prevenzicoe

della Conuziofle. che pfi il presenre prorredimentc finale non sussisrono rnotiei di corfliîro di intercsse, neppure

pot€na-ale, per chi [o adoata:

DETER}IIIi.{
DI .{PPROVARE il tesro di sguito riporlato;

DI DARÍ -{TTO cbe il presente prov"-edimento è es€cutiro dalìa dara di apposizione d€l visro da pane del Dirigente
dell'Afta gc.,rorriao-Flr,2rr--icrjs ai sensi dell'art- li I e 147àir del O.Lgs. I t agosto 2000. n- 2é7 com€ da allegato.

ATTESTA

r ai sensi d€tl'arl 147 ófu dei D,Lg:. 18 agosro 2000, r- ?67, la îegolariLi recnica dell'atto e la corr€nezza

dell'azione ammin istiatirlu
. ri selsi dell'art 147óri - comma I - D.Lg:. n- 267r!@0 e del vigenre Regotameoto Comtrtrale sui Controlli tntemi,

la regolariti del procedim€nlo irtruttorio e che lo $esso è stato espletato nel rispetto della vigente discipfína
mrnativa, nazional€ regionale nonché statulada e r€goìamentare figcnte pcr iI Conune di Trani e Cei principi di
rceolarità e conenezza dell'azione amminisrmtiva:

Per le finalità di pubblicid e trasparerza amminisrrativa, la presente determinazionc sarà pubblicara all'atbo prerorio

on line per 15 gioÌni cons€cutili e, ricorrendone i presuppo*i, il rclativo esbono economico venà inserito nelp
sez$ne lmminìstralione tra$arcn@ dellapagina ueó istitu-zionale di quest'J Ente. secondo le indicazioni degli artr, 26
- conmi ? e 3 - € :7 del D.Lgs. n. ì3i2013

@..Glr.aEl
lgFt
FT

CittÀ di Trani

AREA LRBA}{ISTICA
f,TERìdIN-AZIOI{8, DIRTGf NZIALE

N. SETTORL{LE 140
DEL 23/î8i2018



rilìuti indifllrenziati presso I'impianro gestito dalla c.l.s.A. sPA s.p.a. in Nlassafra:

- che penarto AL{lu s.p.a, società che gestìsce il servizio nell'interesse del comune

data dal l.ll.2016 ha conferito i rifiuti indiffercnziati prodoni dal Comune di

I'impianto di proprietà di C.I.S.A. SPA in N{assafral

- +he, secondoquanro previsto nel contratto di servizio n.961,2015, in proroga fino al 3l'12.2017, il

Comune di Trani per io smaftimento e conferimenîo dei rifiuti presso il suddetto impianto, avrebbe

dor uto rimborsare ad AlllU s.p.a icosti sostenuti per il conferimento dei rsu in suddetto impiantol

Dato atto:
- che I'Amiu spa non ha mai emesso fanure nei confionri del Comune di Trani per il ribaltamento

dei costi del conferimento dei rsu presso l'impianto della C'I'S'A Spa:

- che al conlrario la C.[.S'A- Spa per il servizio espletato datl'Amiu spa (periodo

Lll.2016,'31.12.2016 e 1.7.2017 131.12.2017) emett€\'a fatturazione dir€fiamente al comune di

Trani anziché alla PaneciPau;
-che, nono$ante le comunicazioni pec dei dirigenti dell',A,rea urbanistica n. 4003?/2017' n'

g174l20lge n. l&{13,/2018 che evidenziar.'ano I'esislenza di un rapporto contrattuale tra il comune

di Trani e l"Amiu spa. la c.l.S.A. Spa continuava a non emettefe, cosl come riehiestole. le dorute

falture nei confronti di Amiu spa;

che. anzi, chierleva e otteneva dal Tribunale di Trani un decreto ingiuntivo. nei confrontì del

comune, dell'importo complessilo di euro 280.814.28 riguardante i costi di smaltimento dei rifiuti

per il conferimento reluivo al periodo 2016;

Spa, avanzando un credito di €- 1.660.1 18.13- ila compresa al

Citta di Trani relativo all'annualità 2017, reiterava le dìffide di

Ritenuto essenziale eviure un secondo decreto ingiuntivo che comporterebbe un aggravio di

costi per t'en(e e ritenuto necEssario procedere al pagarnento di un primo acconto'. della somma

à"r"ti p". if servizio di conferimentò rsu espletaio nell'a*ualità 2017, per un importo di €'

iier.r is,5e pari att,importo della fartura n. documento 1363/I pror. gen. n. 24500 del 10.08.2018

RUF 142ó emessa dalla iocietà C.t.S.A. Spa. fattura che di fatto sostituisce le seguenti tàrture

Prcnresso:

che il commissario ad acu dell;Agenzia Regionale per il ciclo dei rifiuti il 29.10.201ó ha

redistribuiro iflussi dei rifiuti solidi urbani indifferenziati afardatadal l" novembre 2016;

che in ragione del suddeno pror+edimenro il Cornune di Trani è suto obbligato a conferirc ipropri

di Trani, a far
Trani presso

Preso ,{tto inoltre che la C.I.S.A.

l0% per il conferimento rsu delìa

pagamento nei confronti dell' Ente;

- t'arnta n. 2403 del 3l.I0.20I7di€.218841'44;
- fatura n. 2'l l9 del 3l'10'2017di €. 5.ó81ólr
- fattura n- 243ó del 31.10.2017 di €' 44'752'09;

- tattura n. 2448 del 31.10.?0l7di € '225'709'69l'
- fattura n. 24119 del 3 l.l0'201? di €- 5.859'93:

- fartura n.2450 del 3l.10.20l7di €- 48'698,47;

- fattura n. 2'l5l d€t 3l.l0.20l7di€.25't'694'99;
- fadura n. 1,45?det3t.l0.2017di€. 6.ó12'45;

- fatura n.2453 del 31.10.2017 di €. -s4.298.4'1;

- faturan. 2454 det 31.10.2017 di €' 217'966'54;

emesse dalla società C.l'S.A. Spa e respinte dal Comune

per assenza di un vincolo contranuale direttol
in ouanto non ritenuto titolato a riceverle



Ritfr'îto di dover utilizzare per il pagamento delle fature C.I,S.A. Spa gli impeeni imp. n. 1407 sub | -giusra

determina dirìgenzìale n. 115 del 2{.ll,20ll assunta per il ribaltamenro dci costi sosrenuri dall'Amiu Spa p€r il
conferimenm dei rifiuti in discadca nell'anno 20 | 7:

Dato rtto:
-chel'importodi€.|,083.Il5,66rienlrainquellosuùilitoperil ribaltamento costi confe mcrto rsu per l'anoo?017,

- che, di ccnseguenz4 t'Amiu Spa non sarà pirì credifice rci confronti del Comune di iale sornma:

DaÌo atro che è slato applicato l'art.3 della legge N'136,2010 in materia di tracciabilità dei
flussi finanziari (Cod. C.I.G. :7590ó30209);
Visto che it sen'izio è stato resolarmente eseguitoì
Dare atto. altresi, che:
El è strto acquisito il Documento Unico di Reeolarità Contriburiva (DURC) e che lo stesso risulta
regolarel
Dato atio che, ai sensi del punto 9.3 del principio contabiie all.42, non sono oggetro di
riaccenamento;

DETERI\IINA

I ) La narratiya costituisce parre integrante del presente provvedimento;

l) di procedere al pagamento in favore della C.I.S.A. Spa delia fartura n. 1363i1 di €.1.0s1.115,6ó
quale l" acconro dei costi di conferimento dei rifiuti indifferenziati del Comune di Trani presso lo
stabilimento dì lvfassafra effettuato da Alvll U s.p.a- nell'anno 201 7:

3) di dare arto che il presente pror+edimento rientra nell'ambito di applicazione della scìssione dei
pagamenti art.I comma 629 lettera B Legge 190,20l'l;

.l) di lrasmettere il presente atto! unitamente ai documenti fiscali giustificativi della spesa.
all'ufficio Ragioneria per I'emissione del relalivo mandato di pagam€ntir da effettuarsi
mediante bonifico hancario su conto corrente dedicato con codice I.B.A.N. : IT20F
0t 010?895f f0000003f 0é8 { persona delegata ad opemre su predetto conto: Antonio Albanese
nato a L'îassafra (Ta) il 22j05/ I 963. codice fiscale LBITNTòi63E22F027U;

i) di trasmeltere copie di questo prol'r,edimento. €secutivo, alle società Alr4lU Trani spa e C.l,S.A.
Spa per gliadempimenti di propria competenza.

6) dì dare atto che il presente provvedimenîo à rilevante ai lini della pubblicazione sulla rete
intemet ai sensì del decretc legislativo l4 marzo 201i. n. 33:

7) La presenre Determinazion€ non contien€ dati personali ai sensi del Decr. Legisl. 10.ó,2003 n.
196 "Codice in materia di protezione dei dati personali".

Crèdilore
H. E data
Fattura

lmporto con íva

comprensa
Fnz. ln
dodicesimi

cap.
lmpegno
N e anno

CIG/CUP

C,I,S.A. SPA

s.p.,a
N" 1.083.1t5.ó6 NO 4701

N. 1407/2017 sub I
c.t.G. :

7590ú30209



ll Dresenle docuriento à softoscritto €on firma digitale
8?,8005 da:

Giacorfl o LosaP'tol 1 ;1 90714'l

. ai sensl d€gli art. 23. 25 OPR 445P0€O e arl 20 e 21 D'lgs



VistiÈf# CDnune diTlaai

Estremi della Proposta

Propola Nr. Z0lA I 2130

Settore Proponente: AREA URBAN

LJflcio Proponente: lgiene pubblica

Oggetlo: CONFERIMENTO RSU Dl

Nr. adozione seltorei 140

Dala adozione: 23rc4n018

Visto Contabile

ln ordine alla regolaritè conlEbile della presente proposta, ai sensi dell'art 151, comrfla 4, TUEL - O.Lgs. n- 267 del
'18.08.2000, si esprime Darere FAVOREVOLE.

Sintesi parere: VISIO FAVOREVOLE

DatE 23/08i2018 ResFcfi sabile del Servizio Finanziado

Michelang€lo Nigro

lltx-es€nte documento è sottosc.itto con f.ma dÈital€ - ai sensi degli art 23, 25 DpR 445/2000 e art .20 e Zl D.tgs
8A2ú5 da:-

NIGRO MICHELANGELO: 1;499086020883f 8860450596018813326241 I 15

URBANISTICA

rubblica

I RSU DEL COittUNE DITRA I -ANI{O 2017- LIQU|DAZ| ONE.

adozione generale:
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li. d€l Rcgistro delle Pubblicazioni

L'.{dd€no dl| Pubblicadooc

ZA?I

ITTESTA

(he la preselte Dererminrziose Dirigrnziale ]iene sffiss.r in dNtr odiernì îll'Albo Pretorio di questo Comuoe.

rani, lì 2?/08,1018

L'ADDETTO.{LL'T

li. del RÉgistro Pubblicazioni

Si altista che il present€ r{to è stato p{rbblicrto ell'Atbo Prctorio di questo Comune 6r 15 g.

consècuti\i dal27lll8D0l8 !l 1U09,2018 e cùe arrrrso lo st€óso Bo! sono pert'erute opposíziooi,

Treni. h ?748,ll01E

L'ADDETIO ALL{ PUBBUC,{ZIOIÉ IL SEGRETARIO GE\ERdLE



Consiglio Comunale di Trani

26 settembre 20 18

PUNTO N, I ALL'O.D.G.r "IIIOZIONE - RICHTESTA DI SFIDUCIA E REVOCA IN
AUTOTLITEI,A PER LA CONFERNIA DELLA NOIV1INA DELL'A.U. DI AMIU S.P.A.

ING. ALESSA]\{DRO GUADAGNUOLO IN VIOLAZIONE DELL'ART. 19 DELLA
CARTA DI AWISO PUBBLTCO OVVERO IL CODICE ETICO DELLA BUONA

POLITICA".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Primo punto all'ordine del giorno: "Richiesta di sfiducia e revoca in aumrutela per la conferma

della nomina dell'amministratore unico di Amiu S.p.A. ingegnere Alessandro Guadagnuoìo in

violazione dell'articolo 19 della carta di alwiso pubblico ovv'ero il codice etico della buona

politica". I proponenti 6ono i Consiglieri Papagni e Di Lernia. Chi la illustra? Allora, I'ordine dei

lavori sulla mozione, che alla fine contiene una risoluzione, è quella della ilìustrazione da parte

del proponente della mozione, cioè i Consiglieri che I'hanno presentata e in questo caso il
Consigliere Papagni. Dopodiché ci sarà la discussione sulla mozione, i'eventuaie replica da pane

dei proponenti, la controreplica, se è il caso, da parte... cioè come ar-viene per tutte le

discussioni, da parte degli altri Consiglieri non proponenti e dopodiché ci sarà il voto filale sulla

risoluzione proposta nella mozione. Prego, Consigliere Di Lernia, illustri la mozione.

DI LERMA LIJISA - Consigliere Cornunale

Mi limito ad un certo punto a leggere quello che è il corpo delia delibera praticamente, in quanto

noi abbiamo chiesto in premessa che in data 15 giugno 2018, come si evince dal verbale

dell'assemblea dei soci di.{miu S.p.A., è stato riconfermato Ì'ingegnele Alessandro Guadagnuolo

per il triennio 2018i2020 quale amministratore delegato della summenzionata società. Che in

data 13 giugno 2018 l'ingegnere Alessandro Guadagnuolo è stato rinviato a giudizio dal Tribunaìe

di Trani per truffa ai danni del Comune di Trani in un processo relativo al depuratore' Che nello

stesso proc€sso il Comune di Trani si è costituito Parte Civile. Che in data 27 dicembre 2016, con

delibera numero 305, il Consigiio Comunale ha approvato la carta di alwiso pubblico, ovvero il
codice etico per ia buona politica e in cui all'anicolo 19 si sottolinea che l'amministratore non

può conferire nomine o incarichi a soggetti rinviati a giudizi o sottoposti a misure di prevenzione

personale e paffimoniale per reati di cormzione, concussione, criminalità organizzata e mafiosa,

traffico di sostanze stupefacenti, voto di scambio e altri deltti contro l'ordine pubblico, ad

eccezione degli articoli 414 numero 2 e 415 del Codice Penale, estorsione, truffa, usrira,

riciclaggio, rraffico illecito di rifiuti ed altri grali reati ambientali. Non possono altresì essere

nominati o incaricati coloro che abbiano riportato una condanna penale anche con la sola

sentenza di primo grado, con una pena detentiva superiore ai due anli per delitti non colposi,

che direttamente ed indùettamente ledono l'immagine e il decoro dell'Ente. Q3rindi considerato

ciò, nessuno in questa assemblea, né ii Sindaco, ne gli Assessori e i dirigenti delle municipalizzate,

possono sottrarsi al rispetto di queste regole. È un dovere soprattutto degli .{mministratori che la

trasparenza nella Pubblica Amministrazione non sia una parola prila di significato Affermare la

pratica della trasparenza porta all'efficienza della Pubblica Amministrazione. Per questo

crediamo che la nostra iniziativa sia utile a tutti i cittadini e a tutelarli, Per rutti questi moti\-i si

chiede al Consiglio Comunale tuuo di afferma questo principio e di condilidere con noi questa

proposta, Per cui essendoci stato, comunque, un pafere tecnico dei Segretario Generale, si chiede

in delibera al Sindaco di rer-ocare in autotutela la nomina dell'amministratore unico, ingegnere

Alessandro Guadagnuolo, quale amministtatore ulico di Amiu S.p.A., arwenuta in data 15 giugno

2018, poiche in conrrasro con I'articolo t9 della carta di avviso pubblico, in quanto fortemente

lesiva dei principi a cui si dovrebbe ispirare un'Amminisrazione Comunale- Avrebbe dourto fare

lrascrizione a cura di LtvE srl vialornaceÀlorandi,18 P,rdo!? - Tcl +39 049/6s 8599 - Far +39 0.19 8781380 - 1i!,q]ùlcl]eg-arlJìi4il.ii



Consiglio Comunale di Trani

I'inten ento la mia collega. Io mi fermo qui, perché che altro vogliamo aggiungere. .Alla fine

abbìamo voraro una carta di an'iso pubblico dove c'erano delle regole ben precise e queste sono

. state tutte disattese. Per cui io chiedo di suPPortare questa mozione e quindi di votarla

favorevolmente. Grazie.

MERRA RAFFAELL{ - Vice Presidente

Grazie, Consigliera. Allora, a que$o punto iniziamo con la discussione. Ha chiesto di interv-enire

il nr 40, Consigliere Fìorio. Prego.

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comunale

Presidente del Consiglio, signori Consiglieri, signori Assessori. NIi dìspiace molto che non sia

presente ìl sindaco a quesra discussione e a questo mio inten'ento, pelché io devo riprendere

una. ,.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comunale

Avevo esordito. Però che siano dieci minuti, perché se deve stale mezz'ora, il rispetto per

I'istiruzicne, ma abbiamo anche noi. '.

INTERVENTO
(fuori nicrofono)

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comunale

sì, perché non ci sono..- Se è una sospensione di dieci minuti. sono le sei meno cinque, alle sei e

cinque riprendiamo. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FLORiO ANTOMO - Consigliere Comunale

Non è r,ero. Il mio va qualche minuto indietro, ma il vostro va qualche minuto avanti. Sono le

18.00.

INTERWNTO
(fuori microfono)

FLORIO ANTONIO - Consigliere Cornunale

A me non l'ha deno che viene tra dieci minuti quindi... cioè io come... Io non lo so che viene

tra dieci minuri. Allora, se il Consigliere \rentura dice esPressamente - ' '

INTERVENTO
(fuorí microfono)

FLORIO ANTOMO - Consigliere Comunale

No, ío non rinuncio a nessun intervento- Io Posso assecondare il fatto che" ' Ah' ecco'

TÉscnzionea cura dì LMSrI - VE Fornace ùlor:rndi,1e Padova Tel+39 049/6511599 - Far +39019 87a4380 - !ì!e'sj'@lqal!a4rl ll



Cglsielfo Comunale dl'lrani
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MERRA RAFFAXLI,A - Vice Presidente

Allora, scusatemi, se il consigliere Florio rinuncj.a momentaneamente al suo inten€nto e quindi

dar spazio...

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

ILORIO ANTONIO - Consigliere Comunale

Consigliere Ventura, possa già immaginarlo e lo possa sapere... E chi 1o deve fare? Il i3 chi è? II

13?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comunale

No, io sto facevo fare l'intervento al 13. Io quello dicevo

INTERVENTO
(fuoi microfono)

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente

Devo aspertare il Consigliere Florio, 1a sua decisione.

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comunale

Se qualcuno comunica u-fficialmente che il sindaco sta Per arrivale, io non ho problemi' Ma a me

non è stato comunicato.

MERRA RAFFAXLIA - Vice Presidente

Allora, ha chiesto di inten'enire il nr 13' Consigìiere Ventura, prego'

VENTURA NICOLA - Consigliere Comunale

Allora, Presidenre, come già anticipato, siccome abbiamo notizia che il Sindaco ci sta

raggiungendo e aveva piacere di partecipare alla discussione, chiediamo una sospensione di dieci

-i^rti, ott quano d'ora massimo per consentire al Sindaco di raggiungere i lalori Grazie'

MERR-A. RAFFAELLA - Vice Presidente

Grazie, Consigliere. Quindi mettiamo in votazione la proposta deì Consigliere. Va bene per tutti

per alzata di mano? Va beh, facciamo la votazione' Allora:

BOTTARO.LMEDEO
FLORIO ANTONiO
PAPAGM ANTONELLA
I.{UROR{ CARLO

TOT,TASICCHIO EMA}{UELE

FERR{NTE FABRIZIO

AVANTARIO CARLO

FA\,IORE\TOLE

ASSENTE

FAVORE\TOLE

Trasrnz)Dne a cura dil,lv[srl - vi! t-ornate ]torandi lS-Padola Tet -39049/658599 - Fd +39 049 8781380 - ìil'!éllèlerdlncillt
1r,l



CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO

DE LA.URENTIS DOI'VIENICO

VLNTURANICOLA
NEN}IAMARINA
A]VTORUSO LEO

CORT\ACCHIA IRENE

BARRESI AN}iA}'lARiA
DI TONDO DIEGO

ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANî{I
CAPONT LUCIANA
LALiRORA |RANCESCO
BRIGUGLIO DOMENICO

CIRILLO LLIGI
LOPS I\fICHELE
DI LERNIA LUISA

il,'fERì-A. RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORR,{DO GIUSEPPE

DE TOI\IA PASqUALE
LIMARA,IMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPAL\{I MARIA GRAZIA

BOTTARO AMEDEO

FLORIO A.NTONIO

PAPAGNI ANTONELI.C.

L{URORA C{RLO
TON'IASICCHIO EI"f ANUELE

FERRANTE FABRIZIO
AV.{NTARIO CARLO

CORT,IIO PATRIZIA
IUARINARO GIACO\{O
DE L{URENTIS DOMENICO

VENTUR,{ NICOLA
NENNAMARINA
Aìl,fORUSO LEO

ASSENTE

FA\,'OREVOLE

ASSENTE

FA\,'OREVOLE
FA\,'ORE\,'OLE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

ASSLNTE

FA\TOREVOLE
ASSL\TE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

FA\TORE\,-OLE

CONTR{RiA
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSEN-TE

CONTR{RIO
CONTRARIA

PRESENTE

PRESENTE

ASSLNTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESEN-TE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

16 favorevoli e 3 contrari. La seduta riprende tra dieci minuti, alle 18.20 minuti' Grazie'

SOSPENSIONE

MERRA RAFFAXLLA - Vice Presidente

consiglieri, prendete posto. se vi accomodate, possiamo fare 1'appello, II Sindaco è arrivato'

TEs.rizione a cura dr LM Srl - v)a horrÌlce r"rorandi, l8 - PàiloÌa - Tel +39 049/658599 [rr +39 019 87843{]0 - !!e-rd@lcg?'!!!rLl!
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COfu\ACCHIA IRENE

BARRESI AN}iA MARIA
DI TONDO DIEGO

ZITOLI FRANCESC{

TOLOI\'1EO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIO\TAN}II
CAPONE LUCIANA
LALIRORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DO},,ÍENICO

CIRILLO LL;IGI
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24 presenti. consiglieri, v.ogliamo iniziare oppure no? Allora, ha chiesto di inten'enire iì

Consigliere con il nr 40 Florio, prego'

FLORIO ANTOMO - Consigliere Comunale

Signor Sindaco, benvenuro. . signori consiglieri e signor Assessore. Ringrazio il consigliere

VÀrrt,l." che mi ha dato I'opportunità di poter parlare alla sua presenza perche quello che devo

dire è riferìto a lei. E mi riferisco in panicolar modo ad un inten'ento della scorsa seduta di

Consiglio Comunale, neli'arnbito dei preliminari i1 mio collega Tomasicchio ebbe a chiedere

contezza a lei e alla sua Amministrazione della contraddizione, ecco perché si riallaccia al primo

punto dell'ordine del giorno di quest'oggi, risultante dal fatto che si era confermata la fiducia nei

confronti di un soggerto che era stato rinviato a giudizio per reati contro la Pubblica

Amministrazione, in cui risu-ltava parte offesa la città di Trani, che per iì suo tramite si era pure

costituito Parte Civìle. Quindi chiedeva contezza il Consigliere Tomasicchio di questa

contrarLdizione. Ella dette una risPosta, dicendo praticamente quella è una formalità. Poiché iì

procedimento penaìe era a carico di diverse persone, tutte imPutate di reati in damo delìa città di

Trani, dovendo io costituirmi Parte Civile per perseguire coloro i quali a!€ssero arrecato danno

alla città di Trani, la costituzione di Parte Civile doveva essere unica nei confronti di rutti gli

imputati. Ho capito bene Ia sua risposta o ho capito male? Pefche se ho capito male io allora il

mio inten ento è inutile, se invece io ho capito bene e ci sono le registrazioni, questo è stato il suo

inrerr,.ento e io devo preoccuparmi di spiegare che quello che lei ha detto non corrisponde al

vero. Non I'ho fatto alla sua (inc.) perché io sono molto rispettoso delle regole, perché sono molto

rispettoso delle regole e siccome mi era stato detto, da chi ha piìr esperienza di me, che non esiste

la replica alla replica dell'Amrninistrazione, sono stato in silenzio e non ho detto nulla' Però io,

invece, oggi, l-isto che viene portam alla cognizione e alla decisione di questo consesso la mozione

pr"r"rr,"o dal }4ovimento 5 Stelìe, devo dirle che purtroppo non è così che funziona e la cosa mi

àirpi"c" p"rche o lei è sfomtnato nei suoi consulenti di natura... negli aspetri di natura penale.
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che qualche vicissitudine il Comune di Trani I'ha aluta anche in tema di costituzione di Parri

Cilili che non sono andate a buon fine o - Poiché lei è un awocato - nel suo corso di laurea non

era previsto I'esame di procedura penale. Può anche essere, perché ci sono dei corsi che non

prevedono. .. r\Ia io le posso assicurare che la costituzione di Pane civile e mi assumo la

iesponsabilità professionaìe, lei la può decidere nei confronli di chi r.uole. Lei si è confuso con la

condizione c1i procedibilità, la querela la querela non si può decidere di presentarÌa nei confronti

di uno e non nei confronti dell'altro. C'è un articolo del codice che espressamente prevede la

estendibilità della querela qualora uno decida, ln un l:eato commesso da piu persone e dice: "No'

l'Assessore Di Gregorio mi sta antipatico e lo querelo, I'Assessore Laurora, invece, mi è simpatico

e non lo querelo". No, per Legge si estende e così vale I'estensione anche in tema di remìssione.

euando sono imputate piir persone, la remissione nei confronti di uno vale nei confionti

deìl'alUo. [a costituzione di Parte Civile no. Ìo, che sono parte offesa, posso decidere che l'attività

svolta dal Consigiìere Ventura è effettivamente dannosa nei miei confionti e quindi mi

costìtuisco Parte Civile nei suoi confronti. l\,Ientre invece il correo, Amoroso non è e secondo me

non ha provocato un danno nei miei confionti e decido nei suoi confronti di non... ccsa

comporterebbe questo pelò? Qpesto comporterebbe una sua scelta fone, politica' una

responsabilità politica e patrimoniale owiamente. Poìitica perche il fatto che lei non si costituisce

Pane Civile, lei non Amedeo Bottaro, lei in qualità di Sindaco, non si costituisce Pane Civile nei

confronri di un soggetto, è un richiamo forte all'intera città dicendo: "Questo è uomo di mia

fiducia". Quindi io sono conlinto che egli non ha fatto nulla e che ha arrecato danno nei

confronti della città che io sro amministrando e decido. E c'è anche una responsabilità di natura

patrimoniale, perché è elidente che se poi dovesse la magisfiatura accetare che, inr''ece,

quell'uomo in cui lei fa ricadere così tanta fiducia, in realtà ha provato un danno alla città che lei

amminisùa e lei ha deciso di non costituirsi Parte Cìl'ile, potrebbe risponderne anche dal punto

di r,ista patrimoniale. Qgindi lei deve decidere e lo deve fare presto' perché la costituzione di

parte civiie, Ie do questa altra consulenza graruita, può essere sempre levocata. se lei ha così

tanta fiducia nel.la onestà, nella serietà, nell'attività che ha svolto I'ingegner Guadagnuolo

nell'ambito dell'incarico presso I'Amiu, lei ha il potere, anzi dowei dire moralmente e

politicamente lei ha il dovere di revocare la costituzione di Pane Cil'ile nei suoi confronti,

alrimenti se lei ìa mantiene, non può venirci a dire: "No, lo mantengo solo perché è un fatto

formale". 11 suo è un vero e proprio atto politico di responsabilitÈr, che noi apprezziamo, però di

cui dobbiamo trarre le dotute conseguenze, cioè lei deve dire: "Io continuo a costituirmi Parte

Civile, continuo a mantenere la costituzione di Pane Cil'ile nei confronli dell'ingegnere

Guadagnuolo, però a questo punto gli devo revocare fincarico perché fino a che non verranno

accertate le sue eventuaìi, ci auguriamo di no, responsabilità, questa città si pone in

contraddizione rispetto agli obiettivi che eglì deve raggiungere nel nostro intelesse' questo

volevo dire e 1o rassegno anche a tutti voi perché quando andremo a !-otare, dowete decidere se

questa mozione, presentata non da me, presentata dal N{ovimento 5 Steile, anche alla luce e sulla

b"r" dì qrr.rt" mie brevi considerazioni, possa essere supportata. Preannuncio il voto favorevole

alla rnozione. Grazie.

MERRA RAFFAELI.A - Vice Presidente

Ha chiesto di intervenire il nr 53, la Consigliera Cinquepalmi' Prego

CINQIJEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comuna-le

Presidente, Sindaco, Assessori e colleghi Consiglieri. lo partirò dall'ultimo inten'ento che ho letto

dell'Assessore Lignola, il quale qualche giorno fa ha dichiarato su Bombonotizie di vaÌutare
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positivamente I'operato di Amiu dal punto di squisitamente aziendale nelf interesse

pubblico. Chiaramente i dati contabiìi positivi, continua\a, non significano che tutti i problemi

siano risolti, ma resdmoniano che la strada intrapresa è quella giusta e che ie eccessive critiche

non sempre sono frutto di una visione totaÌmente oggettila. Ora mi chiedo, le rivolgo una

domanda, è una domanda che rivolgo a lei, come la rivolgo al Sindaco e anche ai Consiglieri

Comunali di maggioranza. Voi ritenete, al di là deil'aspetto formale del codice etico, che voi stessi

avete appro\-ato e che quindi non avete rispettato con la riconferma dell'amministratore unico

Guadagnuolo. Voi ritenete che I'amministratore di Amiu abbia svolto un buon lavoro e stia

svolgendo un buon lar-oro nell'interesse dei cittadini e della citta di Trani? Allora, se voi ritenete

che lui stia svoìgendo un buon lavoro, lrrol dire che siete assolutamente dissociati da tutta la

cittadinanza. Vuol dire che non avete il polso dei cittadini e che soprattutto non avete le orecchie

dei cittadini. Una municipalizzata che è stata creata e che deve svolgere un serv'izio nell'escìusivo

intereresse della cirtà, della sua città e dei suoi cittadini, non si può ptesentare ancora ad oggi con

una raccolta differenziata al 19ozó, con una citta assolutamente sporca. Una municipalizzata che

detta le regole, lei detta Ie regole di come del-e essere fatta la raccolta differenziata e cioè un

giorno dice che i bidoni all'interno dei portoni devono essere lavati dagli stessi condomini, dai

condomrni. Un aluo giomo ed è di qualche giorno fa ia richiesta di posizionare i bidoni al di fuori

dei condomini e quindi ci vorrebbe una Persona che deve mettere dentro e fuori i bidoni

dell'immondizia, quando io ricordo che nelfordinanza del Sindaco numero 17 deì 30 giugno 2017

c'è scritto alla lettera E) che per i condomini composti da un numero di 8 o piir unità abitative, è

fatto obbligo di tenere i suddetti contenitori in adeguati spazi aperti ail'interno degli stabiii e di

consentire all'Amiu di prolwedere alia relativa collocazione. Quindi r-oglio dire non ho capito

perché r'oi date la possibiiità all'Amiu di decidere come deve essere srolto questo servizio,

quando ci sono delle regole che vanno rispettate. Per non parlare poi della questione del Comune

di Trani che paga le fatrure per conto dell'Amiu, per lo smahimento dei rifiuti alia Cita. Io ho

inviato una PEC al Ptesidente del consiglio, al Segretario, al Sindaco, alì'Assessore alle

partecipate, ali'Assessore all'Ambiente, ai dirigenti perché per la questione della Cisa e ho chiesto

che fosse re!-ocata ir autotutela la determina numero 140 del 23 agosto del 2018' con cui il
comune di Trani sta pagando, ha pagato alla cisa direttamente, senza avere un rapporto

contratfliale, alla base, quindi tra Comune e Cisa non c'è nessun rappolto contrat ale, ha pegato

direttamente alla Cisa lo smaltimento dei úfiuti che era stato già pagato all'Amiu' Quindi stiamo

pagando di nuovo lo smaltimento. È normale che poi Guadagnuolo mi viene a parlare di utili. li{a

di quali utili sta parlando? Ancora. Abbiamo ricelrto un decreto ingiuntivo dalla Cisa ad agosto

deì 2017. Questo decreto ingiuntivo iI Comune di Trani non I'ha opposto benché avesse, anche in

questo caso, già pagato lo smaltimento dei rifiuti con delle fatture già pagate. Tanto è vero che

Guadagnuolo non è che si è reso conto, ci siamo resi... Abbiamo denunciato noi questa

circostarza e ha fatto una nota a credito nei 2018. Nel frattempo noi abbiamo subito il decreto

ingiuntivo, Dobbiamo pagare le spese del decreto ingiuntivo, dobbiamo pagare gli interessi

moratori, che sono pari per il 2016 a 29 mila e 657 in relazione allo scoperto maturato Per L'anno

d.i competenza 2016 daila Cisa. Dobbiamo pagare 70 mila euro sempre alla Cisa per lo scoperto e

per gli interessi di mora relativi al mancato pagamento da pane dell'Amiu delle fatture alla Cisa

per lo smaltimento dei rifiuti. Avevo chiesto che venisse fatta la riconciljazione tra il Comune di

Trani, I'Amiu, e tutte le sue partecipate, proprio perché rutte queste anomaìie, tutte queste

irregolarità, venissero fuori e venissero sanate. Assessore alle Partecipate, il conUollo analogo che

fine ha fatto? Dove sra quesro conrrollo analogo? ClLi lo sta facendo? Ancora mi sono sgolata e piir

volte e in piu occasioni e in più sedi ho detto che i bilanci sia al31/12i2016 che al 31/12r'2017 non

sono veritieri. Il bilancio 2016, lo ripeto per l'ennesima volta. È chiaro ed è evidente che solo
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manrenendo nel bilancio quella posta attiva di (2) milioni e 200 mila euro, di fatto inesigibile ad

un valore sensibilmente dìverso da quelìo reale, prossimo allo zero, I'Amiu ha potuto legistrare

un utile di esercizio 
^l 

31i12/2OI6 pari a 852 mila euro, che avesse correttamente svalutato il
credito verso la Daneco, come avrebbe doltrto fare, la bilancio sarebbe stato in perdita per un

importo superiore a 2 milioni di euro. Non contenti, anche quest'anno l'amministratore unico di

Amiu e il suo socio unìco, il Comune di Trani, in persona del suo Sindaco, hanno approvato il
bilancio Amiu al2li1Zl2017 con un urile di 330 mila euro. Anche questa volta I'utile fantasioso e

$ato generato dal gioco di prestigio sui fiondi svaÌutazione crediti, da sempre Portati a riduzione

di specifiche poste deli'attivo di bilancio e da quest'amo, invece, portati a riduzione dei crediti

Daneco, diventati inesigibili guafda caso subito dopo I'approvazione del bilancio 2016 e dagli

interessi di mora pari ad un miiione e 405.091, matutati sul credito che Amiu vanta nei confronti

di una società da parecchi anni e ptecisamente addilittùa dal 2004. Quindi, per farla breve, 1a

suddetta socierà ad oggi non ha pagato il credito corrente ad Amiu e per la precisione ha versato

soio qualche rata. Lina rata nel 2017 e una rata nel 2018 e pletendiamo che paghi anche gli

interessi di mora. L'uúle anche quest'anno è stato generato dagli ipotetici interessi di mora che

chissà se e sopramrúo con che tempi verranno pagati dal momento che (trovereste) il credito

corrente del 2004 ed è oggetto di transazione dopo ben tre transazioni. Ancora. Sindaco, ci I'uole

dire quali sono gli obiettivi che a!-ete posto al socio? Dice Guadagnuolo nel suo verbaìe di

assemblea ordinaria per I'approvazione del bilancio al 31112/2077: 'l'ùel corso del mandato

2}l5i20l7 I'A.U. ha raggiunro rurri gU obiettivi prefissati dal socio e ha dato punruale esecuzione

a rutri gli atti di indirizzo forniti dal socio sia in sede assembleare e sia a mezzo di comunicazioni

scritte, ottenendone i risuitati attesi dal socio". Qgali sono questi dsuimti e quali sono gli obiettivi

prefissati che lei avel'a dato al socio? Ancora.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, si avwii alla conclusione.

CINQIJEP{Mi MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

E non sono neanche dieci minuti. Non sono, sono sette mjnuti. Per non parlare del contratto di

servizio, che avete sottoscritto con I'Amiu. Avete eliminato dal contratto di sewizio, che è

assolutamente sbilanciato per il Comune di Trani e a favore delÌ'Amiu, conúatto che avete

sottoscritto per ben sette anni, che contiene f importo complessivo del servizio, però non ìa

disegregazione ai fini dell'appiicazione delle penalità. Non sono stati riportati gli imponi parziali

dei corrispettivi dei servizi affidati. Stavamo meglio quando stavamo peggio, perché in

precedenza, invece, erano sempre riponati. E quindi mi chiedo, come farete, visto che avete

predisposto un bando, che io sottopongo all'attenzione del Segretario Generale, che è

assolutamente... spero che non sia.,. Questa manifestazione di interesse non sia stata seguita da

un bando ancora, perché diciamo Ia manifestazione di interesse è assolutamente carente- Tra

l'altro, come farà il direnore dell'esecuzione del contratto di igiene urbana a potere applicare le

penalità se non sono indicate singoiarmente? La manifestazione di intelesse pubblicata. ..

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, deve concludere.

CINQUEPALMI MARIA GRAZiA - Consigliere Comunale
(rttori microfono) del 12,7i2018.
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Un attimo, un attimo.

CINqUEPALMI MARTA GRAZIA - ConsiSliere Comunale

Non contiene i 20 punti del prezzo. Non si comprende come è stato calcolato l'importo a base

d'asta, perché è indeterminato. Ci sono una serie di indeterminatezze che possono dar luogo a

contenziosi per il riconoscinento di maggiore attività. Anche nel contratto che voi avete alìegato,

manifestazione di interesse, queìla per la ricerca del direttore dell'esecuzione del contratto.

Dicevo, non è specificata I'attività che deve svolgere il direttore. Se la deve svolgere con mezzo

proprio, la benzina chi la deve pagare, le giornate, dove, come, e quando. Non è specificato nulla.

Un contratto così indeterminato dà luogo a numerosi contenziosi, che poi chiaramente

grar-erebbero sulla rasche dei cittadini. Per non parlare dell'utilizzo del fondo (post gestione).

Siamo arrir.ati a circa 2 milioni di euro, per che cosa? Per non parlare delle discordanze tra

quanto è dichiarato dal Sindaco e Assessore Di Gregorio in merito alle atti!-ità. poste in essere

nella discarìca e quanro è risultato dalla relazione dell'ISPR{, che noi abbiamo richiesto perché

ormai ad ogni rcstra affermazione segue una nostra punfuale disamina di tutto quello che voi ci

dite, come è stato per la sessione della Cisa. Per non parlare ancora dello smaltirnento del

percolato. Smaltimento del percoìato che continua a gravare sulle tasche dei cittadini, quando

inv-ece la costruzione dell'impianto per lo smaltirnento del percolato sarebbe stato sicuramente

ammor1izzato sokanto in sei mesi, come dichiarato dagli stessi ìspettori dell'ISPRA. Quindi mi

chiedo: quali sono gli elementi che hanno ponato il Sindaco e la sua Amministrazione a

riconfermare I'ingegner Guadagnuolo. Voi mi dovete indicare un elemento positir-o, la continuità

(fuori microfono).

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente

Consigliera, per favore si deve . .. Devo interrompere il suo intervento perché non.. . Il tempo è

trascorso.

CINQUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

(fuori microfono)

MERRA RAFFAELI-A. - Vice Presidente

No, mi dispiace, cioè non voglio, però... l\{i scuso, però purtroppo è così. Ha chiesto di

inrewenùe iì Consigliere con il nr 47, però non sappìamo chi sia sul foglio. Tomasicchio. Pregc,

Consigliere.

TOMASICCHiO EMANUELE - Consigliere Comunale

Colleghi, cercherò di essere stringato, perché la vicenda è di una evidenza assolutamente solare e

non mi pare ch€ possa richiedere ulteriori perdite di tempo. Io per insegnamento rice\-uto dai

miei maestri, anche in polifica, ho sempre l'abitudine da prescindere da attacchi personali e da

riferimenti alle persone. Quurdi quelìo che ho sempre detto e che ripeterò oggi, prescinde dalla

persona dell'amministrarore unico deli'Àmiu. L'awei detto nei confronti di chiunque e lo awei

detto soltanto per il rispetto delle regole, perché badate bene mi è stato insegnato che se si passa,

si viola il principio una volta, il banco saita pel sempre. L:na volta che si è venuti meno al rispetto

delle regole sacrosante, che devono precedere il fi:nzionamento delle istituzicni pubbliche'

I'assemblea e il funzionamento della macchina amministrariva diventano un far west e noi siamo

già abbondantemente slt questa strada, perché le violazioni di Legge, di cui ha dato proria questo
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Consiglio Comunale e questa Amministrazione, sono talmente macroscoPiche che non avrebbero

bisogno di ulteriori elemenLi di dettaglio. \'-eniamo al caso di specie. La nomina che la. -. Il
prolvedimento di conferma dell'amministratore unico dell'Amiu è clamorosamente illegittima. E

in questo non posso che confermare il contenuto nella sostanza della mozione predisposta dai

N{ovimento 5 Stelle, che tra I'alrro, ripercorre i contenuti dei miei precedenti interventi ed

addirittura un inrervenro sulla stampa di un arno e mezzo fa. Quali scno i vizi che inficiano ia

legittimità di questo prorwedimento di nornina? 11 primo è stato già trattato, ua gli a1tri, daì

colìega Florio e riguarda la posizione dell'amministratore unico quale soggetto rinviato a giudizio

per il reato di truffa ai danni del Comune, cioè di truffa ai danni dell'Ente proprietario al cento

per cenro della S.p.A. Amiu. Già solo se non ci fosse nessun'altra norma, soltanto il richiamo

all'articolo 97 della Costituzione e quindi all'obbligo di garantire trasparenza, imparzialitir e buon

andamento dell'azione ammitistrativa, non dor,rebbe consentire la nomina di una persona che si

trovi in questa posizione. Ripeto, io auguro alf ilgegnere... e sono sicuro che verrà fuori nella

migliore delle maniere da questa vicenda, ma il problema è un problema di rispetto dei prircipi.

Io non scendo nel particolare, io mi occupo del rispetto delle regole generali. ma vi è di piÌr e cioè

noi abbiamo i1 Regolamento del Consiglio Comunaie, che parla chiaro e dice che iI Sindaco può

procedere alle nomine degli amministratori delle partecipate soltanto dopo aver riceurto apposito

mandato dal Consiglío Comunale con delibera, che contenga gli indirizzi che il Consiglio dà al

Sìndaco e questa deìibera deve essere adottata alla prima seduta di Consiglio Comunaie utile di

ciascuna legislatura. Questo è pacifico. Di fronte ad una mia interrogazione abbiamo amto

l'ennesima dimosgrazione di ilarità da pane dei Segretario Comunale dell'epoca, che rispose con

una serie di argomentazioni su cui non mi permetto di fare commenti, perché altrimenti douei

scendere veramente ad un livello al quale non voglio assolutamente scendere. Queilo che è certo

è che non mi si può venire a dire che siccome non si è deliberato in questa legislatura quegli

indirizzi, valgono gli indirizzi delle legislature precedenti. Non è possibile sia perché parla chiaro

il Regolamento, parla chiaro 1o Statuto, ma soprattutto non si tiene presente, il Segretario

Comunale dell'epoca non I'ha tenuto presente, perché neanche probabilmente è andato a vedere,

che quelle disposizioni dello Statuto e del Consiglio Comunale sono diretta applicazione

dell'articolo 42 del Tesro Unico degli Enti Locali, perché quell'articolo attribuisce al Consiglio

Comunale, la competenza in ordine alla definizione degli indirizzi per la nomina e ia
designazione dei rappresentanti del Comune. Che significa? Che il Consiglio Comunaìe è titolare

di questo potere e quindi è questo Consiglio Comunale che è titolare del potere. Io come

Corisigliere Comunale sono titolare di questo potere e non il vecchio. Io faccio parte dì questo

Consiglio Comunale ed è questo Consiglio Comunale che deve esprimere gli indirizzi e non un

altro, perché il diritto è ii mio, non e quello dei vecchi Consiglieri Comunali. E questo è pacifico.

Ripeto, perché oltretutto discende direttamente dal Testo Unico degli Enti Locali ed è stato

pedissequamente recepito dal Regolamento e dallo Statuto- I\{a le dirò di piìr, quand'anche non ci

fossero state queste prelisioni e quand'anche non avessimo condiviso, non condividessimo questo

aspetto, questa tesi, in ogni caso nella solita proìiferazione prolwedimentale della demagogia

tipica delle ,{mministrazioni di Cenrrosimstra, avete adonato prima in Giunta e poi siete venuti

pure in Consiglio a farci la solita pippa delibera di Don Ciotti, della trasparenza, della lotta alla

comrzione, alla mafia, alla mancanza di correttezza nell'amministrazione della cosa pubblica e

avete approvato in Giunta prima e in Consiglio poi... La delibera di Consiglio è la 36 deì 26 apriìe

2017, con tanta enfasi anche sugli organi di informazione, perche voi siete i titolari della moralità

pubblica, mentre gli altri sono dei cialtroni. E in questo articolo, l'articolo 19, testualmente si

dice: "Nomine interne in Enti, consorzi e società. L'amministratore deve - non può, deve -
effemrare le nomine presso Enti, consorzi e società con procedure di evidenza pubbiica". Dove
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stanno le ptoced.ure di evidenza pubblica? Questo I'avete notato voi, avete alzato Ia mano- Ma vi

rendere conto di quello che votate quando alzate la mano o prendete in giro una città intera con

questà demagogia? Vi doweste vergognarel Aì capoverso successivo: "Lamministratore non può

conferire nomina e incarichi a soggetti rinviaÚ a giudizio, eccetela, per rruffa". Ed è appena il
caso di ricordare che queste stesse disposizioni trov'ano poi un (dentellato) norrnativo della Legge

anticomtzione, la 190 del 2012, I'articolo 54. Lo trovano nel Testo Unico deì pubblico ìmpiego

alLarticolo 54 pure in quel caso. Questo in diritto amministrativo, quello che voi avete votato, si

chiama principio dell'autovincolo, nel senso che nessuno r,-i aveva obbiigato ad adottare quella

delibera, che vi legava mani e piedi. L'avete fatto di vostra spontafrea volontà' N'fa dopo averlo

fatto, avere il dovere giuridico, perché non è una valutazicne di oppom.rnità, è un vincolo che vi

siete dati. Avete il dovere giuridico di rispettarlo e di applicarlo ed è cosa che fino ad oggi non

avete fatto. Io non voglio entrare nel merito della quesrione degli appalti, 1o spezzamento dei lotti

per lo smaltimento dei percolato, le ulrime assunzioni con le agenzie interinali. Su quello mi

risen o di inten enire in un altro momento e poi anche in aìtra sede, però è evidente che la

questione, che ho afÍiontato e sviscerato, non mi ha consentito di fare il ricorso aÌ TAR contro

to"rO ,ro-irr", perché le sezioni uniti hanno detto che si Íatta di giurisdizione del Giudice

ordinario ed or.viamente da un punto di vista poi strategico andare a fare un 700 per vederio poi

a.ftontato e risolto chissà quando, diventava uno sforzo inutile. Quindi è evidente che in questa

maniera sono costrerto a rivolgermi ad aìtre Autorita che non sono né il TAR e né il Giudice

civile. Quello che però io voglio dirvi è questo, è un passaggio di carattere esclusivamente

politico, che io faccio nei confronti di coloro i quali. .. della maggioranza innanzitutto e di coloro

i quali in altre circostanze hanno fatto da puntello aila maggioranza quando sulle quesrioni

delì'Amiu i numeri barcollavano, è il seguente - e l'i prego di ascoltarmi per trenta secondi - Ia

discussione è Ia votazione su questo argomento stabilirà la vostra irrilevanza politica. Voi oggi in

questa seduta di consiglio comunale, nel momento ìn cui respingerete questa proposta di

delibera, questa mozione, stabilirete la vostra bancarotta politica e confermerete Ia condanna in

etelno alla vostra assoiuta irrilevanza politica. Voi non siete nuila. Ci sono altri che decidono per

voi, forse qualche piatto di lenticchie in qualche circostanza a qualcuno arriverà o sarà arrivato'

ma da un punto di vista poìitico voi vi siete autocondannati alla piìr assoluta irrilevanza'

Metteteveio bene in testa, perché di fionte ad una circostanza come questa e ai vizi di legittimità

di tale clamore, il rigetto di queste contestazioni, di questa mozione di sfiducia, sarà la

dimostrazione documentale del fallimento di questa legislatura.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

chi altro.r.uole intervenire? Siamo sempre in sede di discussione. Merra, nr 40. Prego.

MERRA RAFFAELLA - Consigliere Comunale

Io sinCeramente non ho ancora deciso come votare, anChe perché vorrei ricordare e forse

qualcuno I'ha dimenticato, che negti anni passati chi è stato revocato, I'azienda ha do'vtto

risarcire i danni subiti corrispondenti nei compensi non percepiti. Ma c'è di piìr, che nel

momenro in cui si riesce a d.imostrare la prova del danno all'immagine, il risarcimento potrebbe

corrispondere a centinaia di migliaia di euro e non intendo io assolutamente essere chiamata dalla

Corte dei Conti a risarcire il danno erariale, che potrei alTecare all'azienda per aver fatto un

giorno lo sceriffo, perché qui stiamo parlando di essere sceriifi- É vero che ulúmamente stiamo

sentend.o molte lamentele da parte dei cittadini pel quanto riguarda Ia mancanza di pulizia, delle

strade, rifiuti abbandonati, smaltimento dei rifiuti tossici e anche gli stessi operatori ecologici

lamentano l'inefficienza dei venici Amiu. A questo punto' se io fossi stata I'ingegnere

Tfascrizione a cura di UVI Srl - via lornare Morandi, 18 - Padola - T€l *39 049/658599 - Fax +39 049 8784380 - L!'r:sd@tcgl.:!ai]X



Consl8ìig Comunale di Trani

26 settembre 2018

Guadagnuolo, pero purtroppo non lo sono, avrei dato spontaneamente le dirnissioni per

incapacità, perché purtroppo sliamo parlando di una persona incapace, r-isto i risultati scarsi

orrenuri, ma soprattutto per rkpetto del Sindaco che 1o ha norninato e dell'Assessore Di Gregorio,

il quale, credo, che per tutto quello che fa alcune volte, io non sono a favore di nessuno, però

effettivamente io credo che l'Assesscre di Gregorio sia una persona molto onesta, molto leale e

sinceramente credo che non meriti tutti ouesti attacchi da Darte nostra. Con questo chiudo e
ringrazio.

FERR{NTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ci sono altri interventi sempre sulla discussione della mozione? Consiglìere Barresi, nr 38.

Sernpre per la discussione. [,ei non è intewenuta? No, Prego, Consigliere Barresi, nr 38.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Sindaco, Presidente, Assessori, Consiglieri. Io naturalmente prendendo un attimino ciò che ha

detto il collega Tomasicchio, non è un attacco alla persona, ma questo I'ho sempre ribadito e in
ogni occasione in cui mi sono trovato a parlare e a discutere, per carità ho sempre dettc:
"L'ingegner Guadagnuolo è una persona da rispettare, la sua professione" e tutto il resto. Poi sono

garantista e non giustizialista. Quindi il problema è che noi abbiamo... io sono trovata a

ricapitalizzare I'Amiu, la nostra partecipata, perché ci ho creduto in questo progetto e quando ero

in maggioranza ho preso le mie... mi sono presa Ie mie responsabiìità. Però oggi, come sono

andate le cose, possiamo naturalmente notare che il progetto da noi è stato sostenuto, perché

naturalmente volevamo anche tuteiare i dipendenti e tutt€ le famiglie, non portare i libri in
Tribunale e far fallire questo gioiello di Trani. lvla Ie cose non sono andate così, perche

continuando nel tempo a nominare l'amministratore unico Guadagnuolo, non si è fatto altro che

confermare la.. - non lo so, deve mettere la testa sotto la sabbia di fronte alle realtà che, invece, ci

baizano agli occhi dei cittadini e di runi. lr'ta l'incompetenza è dorlta... credo che non sia solo un

mio pensiero, ma è di tutti, alla poca... alla non esperienza dell'amministratore unico nel dirigere

e nel mandare avanti un'azienda di rifiuti. Quindi come io mi sono battuta, ho lottato in
maggioranza affinché venisse rimossa, revocata la nomina della dirigente che avevamo e questo 1o

faccio anche alla stessa maniera, perché 1a dirigente non a!-eva quelle competenze giuste per

portare avanti la ragioneria nel Comune di Trani. Sapevamo già - non ero l'urrica - io ed altri
Consiglieri che la fine sarebbe stata tragica per qualcuno che non era esperto in materia. \fa, ra
beh, ie cose sono andate in maniera diversa perché ci sono stati degli eventi, qualcuno chissà

faceva pensare che io potessi avere chissà quale imbrogìio, togìiamo la dirigente ed infiliamo
quaìche altro. lo dicevo: "Metteteci chi volete, basta che è qualcuno che abbia esperienza". Il
tempo mi ha dato ragione, la dirigente doveva essere rimossa, detto anche dal dottor Pedone che

è venuto dopo che ha trovato il macello che ha trovato. Così io e la maggioranza, perché anche

voi avete questa vìsione, I'amministratore ulico non doveva essere nuovamente rinominato,

perche non ha esperienza nel settore. Qua vengono sempiicemente per mettersi la medagiia al

p€tto, mettere nel curricula sono stato quindi dirigente del Comune di Trani, capoluogo di. .. E
quindi avere ur curriculum di tutto rispetto a scapito della cina e dei cittadini, ma se questo, il
nostro socio unico non Io capisce, io rimango alquanto perplessa. Io di questo ho ragionato con

tutta. .. Anche con la maggioranza, comunque che esterna forse in privato i malumori' che sono

uguaìi a quelli dell'opposizione sulle condizioni di Amiu. NIa roi voglio chiederv-i sapete la

discarica si apre, si chiude. Questo ve lo siete chiesto o lo sapete? Avete contezza dei programmi

futuri? Sapete del problema del percolato? Del biogas, delia rìcicleria? O queste notizie sono solo

risenate a pochi? Queste perplessità si sono, comunque, concretizzate. È inutile dire che
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partire... cioè ne abbíamo parlato troppo forte. La differenziata che non è partita e non da ultimo
rrcglio sottolineare alche quello che ha riferìto la collega Cinquepalmi. È stato fatto un

papocchio. Praticamente abbiamo una parte dei cittadini chiusi nell'esperimento della

differenziata da circa quatrro anni, che stanno soffrendo in nome di cosa? Dobbiamo dare una

medaglia a questi cittadini di questi bidoni nei pononi- Io, Assessore Di Gregorio, non lo so, può

dire che sono venuta con i cittadini e r-olevamo Íovale una soluzione, perché chi ha deciso

questo scempio sulìa dignità e sulla cir-iltà nel 2018, questi bidoni puzzolenti, che nessuno ruole

entrale nei pononi e cerchiamo così... è stata fatta una... cioè il cittadho ha detto: "Va beh,

adesso..." Che altro possiamo fare? Incatenarci al campanile della cattedrale per far capre

qualcosa? Perché stanno vivendo male. Niente, ci siamo tirati indietro, ma non abbiamc

abbandonato. Però è stato... è riuscito un dipendente di Amiu ad erogare... a fare deroga

sull'ordinanza del Sindaco, Assessore, mi lasci dire, che è così. È stato detto che i dipendenti non

devono piìr entrare nel portone per ritirare... i bidoni devono essere messi fuori, ciò che non

c'era sull'ordinanza, dalle cinque del mattino alle otto devono essere fuori e poi devono essere

rimessi dentro, li dovere.., Oh, ma stiamo scherzando? \{a cosa decidete su-lla r.ita dei cittadini?

Non è in tutto il mondo. Ma, allora, Assessore, lei non ha girato, non è in tutto il mondo. Se fosse

stato nel mio portone, l'awei sbattuto fuori dall'inizio. Vivere con quella puzza e con quella

indecenza. Comunque è stata fatta una deroga all'ordinanza... Non so se il Sindaco sa di questo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

No, no, è stata.., Ii Sindaco avera emesso un'ordinanza e un dipendente ha detto: "Da domani si

fa cosi'. Questo per tutelare I'incolumità dei dipendenti, che non derono entrare più nel ponone.

INTT,RVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Ah, va beh, da domani... allora, lo faccio anche io deroga a quello che dice il Sindaco. Devo

derogare anch'io. Sull'ordinanza del Sindaco posso trovare delle deroghe. Comunque del-ono

uscire fuori i bidoni. Per la messa in sicurezza. Stanno facendo il piano di caratterizzazione, che

non è slato completato. Non si sa ancora... non conosciamo i risultati, non sappiamo

I'inquinamento se è rimasto nella recinzione della discarica o è fuori. Non abbiamo ancora

cognizione. Poi il percolato è ancora affiorante, visibile, lo vediamo in una vasca. C'è anche da

dire che il lotto I e 2 il percolaro non viene aspirato da circa quattro anni, mentre viene aspirato

soio nel lotto 3. A distanza di quattro alni della chiusura della discarica non sappiamo cosa si

urole fare.

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, concluda.

BARRESI ANNA MÀRIA - Consigliere Comunale

No, va beh, allora dedicate un po' di tempo. ..

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, noi non è che facciamo i monologhi qua.
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BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Ii mio tempo. . .

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Abbiamo fatto i dialoghi di Trani- Non che dobbiamo fare i monologhi di Trani; cioè qua non è

che veniamo a perdere tempo su futta . . .

BARRESi ANNA MARLA. - Consigliere Comunale

Va bene, non è... quelio è il mio intervento, perché monologo?

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, perché iei mi eccepisce ogni volta sulle.. . lo non sto (voci sowappost) con nessuno.

BARRESI ANNA M.dRlA - Consigliere Comurale
Allora, siamo stanchi, Presidente, delle sue rnterpretazioni.

FERRANTE F,à.BRIZIO - Presidente

Lei è quella che parla di piìr di tutti. Quindi, per piacere, concluda il discorso. Grazie.

BARRESI ANNA MARLA - Consigliere Comunale

Esercizio. Non avete fatto.. . Volete chiudere la discarica? Avete fatto la domanda alla Regione?

Non l'avete fatta. l,a Regione vi ha posto il quesito? Non avete risposto. Ora Daneco... Assessore,

lei sa che poi è assurdo che io le ho detto che non è lei che deve fare il portavoce

dell'amministratore unico, comunque Daneco... Io mi sono documentata e ho chiesto al

Tribunale di Roma e ai commissari a che punto stiamo. Quindi questo, Io posso leggere insieme, è

una comunicazione che mi informa dei.. . 11 Tribunale di Roma, dei cornrnissari. Alìora,

pralicamente: "Per informarla che la procedura concordataria, 672017, a carico della Daneco

lmpianti S.p.A., è stata dichiarata inammissibile dal Tribunale di Roma, a seguito di rinuncia della

ricorrente". La stessa ha rinunciato. Avendo ririrato la proposta sono stati nominati nuor.i

commissari di liquidazione e quindi vedo lontano il recupero del... Avevamo ragione ad

esprimere i dubbi e perplessità, ma questo lo dicevamo sulla. .. (fuori microfono).

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
(fuorí microfono) che non c'è stato detto. Nomina degli autisti. A mio ar-vìso c'è stata scarsa

pubbLicità suì sito Amiu, con ricorso ad agenzia interinaie, agenzia interinale che ho scoperto chi

è che ha rinto, è i Tempor di Bari, ma ho non poche perplessità su questo e penso che Amiu a

presto si appresterà ad affidare alìa stessa società per la ricerca del personale. Comunque (lÎloz
microfono).

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Non c'entra, ci possono stare zero o cento. Lei ha sempre dieci minuti. Non è che calibrato

rispetto agli aìtri interventi. Concluda.
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BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Quindi siccome mi sento un po' chiaroveggente, vi dico come andò a finire, il Sindaco

naruralmente ci dirà che bisogna rispettare la continuità dell'amministratore urico, che è a

conoscenza delle procedure e dobbiarno... faremo un danno evidentemente se viene rimosso

I'amministratore unico e aspettiamo la conclusione della differenziata, che panirà chissà tra due

anni, tre anni e quindì I'amministratore unico rimarrà per tutto il nostro mandato e lo ritroverir

nuovamente l'Amministrazione successiva. Qgindi...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere. Nr 41, Corrado, prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Premesso, io non faccio lo sceriffo per mia abitndine e non r-oglio enÍale nei

recnicismi di... ma fare una breve considerazione sia poìirica e anche un'analisi di quanto è

accaduto in questi anni. It 4 settembre del 2014 la discarica di Trani viene dichiarata chiusa e il
15 gennaio del 2015 la stessa discarica viene sequestrata per reati ambientali. L'amministratore

unico attuale, I'ingegnere Alessandro Guadagnuolo, liene nominato daìla precedente

Amministrazione credo il 4 dicembre o il 3 dicembre del 2014 e poi r-iene riconfermato dalla

Iaculli nel febbraio del 2015 come addirittura amministratore unico e si è trovato a gestire una

situazione molto particolare, perché, signori miei, stiamo parlando delia piii grande discarica di

Puglia, tra I'altro pubblica, che per anni ha risolto i problemi della Regione Puglia, senza entrare

nel merito come la gestil'a e non gestiva non tocca a noi, a me dirlo, ci sono altre situazioni. Il4a

quella discarica era la discarica della Regione Puglia e i precedenti governi regionali l'hanno

utilizzata per risolvere tutte le problematiche. C'è una crisi... un'emergenza nell'ambito dei

rifiuti a Traní. Si firmavano le ordinanze. Il Presidente Nichi Vendola per circa dieci anni ha

firmato ordinanze che annesse ad altre siruazioni di gestione, la mancanza dell'impianto di

biogas, senza entrare nel merito, ha portato a fare esplodere quella discarica. E siamo arrivati,

siete arrivati r.oi nel luglio di quell'anno e vi siete ritrovati a gestire e avete dato continuità al

lavoro dell'amministratore unico di Amiu e ci siamo ritrovati tutti con quell'azienda nel

dicembre det 2015 a dover prendere... decidere se prendere i libri e poftalli in Tribunale e

dichiarare il fallimento, aprendo uno spazio enorme ai priwti che si sarebbero gettati

immediatamente nella gestione deìla discarica e portando un'azienda pubblica con oìtre cento

dipendenti sul lastrico consentendo I'arrivo dei privati. Che sono 200 i privatì a Trani. O questo

oppure assumervi 1a responsabilità di gìocare la partita e di ricapitalizzare la... Io sono stato tra

quelli che quei 27 dicembre ha votato quel pror.wedimento perché 1o ritenevo giusto, lo ritengo

giusto perché quando si fa politica, al di là dei colori politici e delle appartenenza di maggioranza

e di opposizione, ci sono tematiche che lasciano i1 tempo che trovano e bisogna assumersi ìa

responsabilità, anche perché, come dissi in quel Consiglio Comunale, mi sono assunto Ia

responsabilità del Consiglio Comunale al-endo governato la mia pane politica e non pote\ro

venire qui e dire: "Eh, qui, su, giu, là, l'Amiu, è fatta a discarica?" Perché vi eravate insediati da lì
a sei mesi e quel prow'edimento, soprattutto che prevedeva anche--. non solo la
ricapitalizzazione di Amiu, ma una battaglia che ho combattuto per anni, quella della volontà di

scindere finalmente l'azienda e di costituire un'azienda che gestisce la parte impiantistica, da

quella che ìnvece gestisce lo spazzamento e la raccolta dei rifiuti, che arrebbe dato, questa è una

quesLione, una proposta che ho sempre messo agli atti nei precedenti governi di Centrodestra e

che ho visto realizzato dalla stessa Amministrazione. É chiaro che non è semplice perché quello

che è accaduto in discarica non è una cosa normale. Noi possiamo qui stare a puntualizzare
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questo e quello, ma quando si sta seduti lì e quando bisogna assumersi 1e responsabilità, non è
semplice, non è molto facile riuscire a stare sulla linea, perché queilo che è accaduto in discarica,

la gestione della discarica e di tutte le procedure che hanno portato e che stanno portando ai

lavori di discarica. non è che si fanno... Si fanno con il peso sullo sLomaco. I facile, io avrei

poruto fare un altro tipo di inten-enti in questi anni per quanto riguarda la discarica o su altro-..
ma i'onestà intellettuale, va riconosciuto il lavoro fatto. 11 lavoro fatto da questa

Ammhistrazione, il lavoro fatto da Alessandro Guadagnuoìo. Poi possiamo dire è veto la raccolta

differenziata, ma la raccolta differenziata senza soldi non si fa. Io quello che avrei futto, avrei

elirninato quel progetto farlocco che è pafiito con l'Amministrazione, che è inutile, perché o si

parte con un progetto compiessivo e globale, che costa, economicamente costa sacrifici perché, lo
preannuncio, quando farete paftire la raccolta differenziata, i cittadini ci mangeranno vivi. Ci

manger:rnno vivi. Quindi scno degli argomenti su cui, al di 1à che questa giustamente da parte dei

5 Stelle è una mozione giusta, condivisibile neila forma e nella sostanza, perche è politica, non è

tecnica, però le cose vanno riconosciute. Non possiamo fare sempre la parte di queìli che sparano

sul pianista. Le cose vanno dette e riconosciute. Quando si parla di continuità amministrativa, io
nei panni del Síndaco quel 26 giugno avrei fatto la stessa cosa, awei riconfermato Guadagnuolo,

perché interrompere un percorso che vede dalla raccolta differenziata, ma soprattutto che v'ede le

problematiche inerenri alla discarica non è una barzelletta e vorrei evitare, apro e chiudo

parentesi, è il solito giochetto di quaìche stupidotto che già starà scrivendo su Facebook,

stampelle o non stampelle. Qua non si tratta di stampelle, si tratta semplicemente di prendere

atto e purtroppo questa gente la fa così e non la fa seriamente la politica e non si assume Ie

responsabilità del ruolo. Qui stiamo parlando di una situazione straordinaria. Il 26 giugno ha fatto

bene a confermare, perché sino a quando non si poÍano a compimento determinati processi che

vi sono riferimenti... riferiri alla discarica... Voi avete presentato un progetto per 6 milioni di
euro per un POR Regionale. Se venivo nominato io, così facciamo finta di niente, awei perso

tempo e awei sprecato il lavoro di tre anni. Per capire come funziona l'Amiu ci rrrole un anno,

perché anche là ci sono situazioni diverse rispetto alle altre municipalizzate, non c'è dubbio, ma

anche là ci sono,.. IVIa anche su questo è stato bravo, perche comunque effettivamente, anche su

questo è riuscito a gestire una situazione non semplice in quella azienda. La prova del nove, con

rutm l'onestà intellettuale, è stata il 27 dicembre, perché la cosa piìr semplice è da prendere il
pacchettino e farci arrivare i privati e guardate che cosa accade in tutte le città. Guardate cosa sta

accadendo nel consorzio sia di Trinitapoli, San Ferdinando e Margherita di Savoia, dove sta

succedendo qualcosa di inaudito. Non si sa come andrà a finire quella storia, Ma vedete cosa è

accaduto a Bisceglie, ricorso e non ricorso. In genere è un settore molto complicato e complesso

che attira interessi di ogni logica ed invece di regalarlo ai privati, avete deciso di risanare

un'azienda e di portarlo alla crescita. È chiaro che in questo meccanismo ci sono delle rotelline

che non funzionano, però consentitemi la responsabiìità è anche di noi cittadini, perché se c'è

un'ordinanza - parliamo delle piccole questioni - di conferimento dei rifiuti in una tale ora, poi ci

lamentiamo che i rifiuti la domenica mattina sono pieni. Ma se li vado a scaricare io uscendo da

casa è chiaro che i rifiuti sono pieni. Mancati controlli, va bene, rna dobbiamo usare il bastone e

la carota e questo forse è malcato, come su quelle tante attività commerciali che in pìena

mattinata prendono i canoni, che gli sono arril-ati magari il carico, e li prendono e li scaricano sul

primo bidone. I\{a questo accade in rutte le città, la perfezione non esiste. Quindi i1 meccanismo

politico è chiaro che bene fanno i 5 Stelle a rivendicarlo e i coìieghi delì"opposizione. Ma su

quesre cose quando si amrninistra, rì (pelo) sullo stomaco bisogna avercelo e bisogna dare atto e

merito all'amministratore unico e all'Amministrazione che si è risanata ua'azienda, che oggi è

pronta ad arwiare quei progetú, mi auguo, di raccolta differenziata e finaimente di scissione delle
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due aziende, che ci consente la crescita vera. Chapeau. I1 resto lasciamolo alle dinamiche

politiche, caro Sindaco, che ci sta, perché la politica è anche questa. \fa le considerazioni sono

giuste, quindi poi mi esprimerò sul mio voto, ma credo che la necessità di continuare un percorso

amministrativo sia giusto e doveroso in attesa di arrivare a definire alcuni obiettivi che gli sono

stati dati dal socio e credo che, ua I'aitro, I'ingegnere Guadagpuolo, il socio gli ha anche impedito

di prendere posizioni a differenza del passato recente, in un cui per un aumento del 2olo della

raccolta differenziata, c'era un piano di posizione di 25 mila euro. Vorrei capire, diciamo, dove

sta. Nlentre oggi I'ingegnere Guadagnuolo, credo che il socio a quell'assemblea totalitaria, gli
abbia bloccato pure il premio di produzione. Questi scrno gli atti che a me amministratore

interessano. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere. Ci sono altri interventi sulla discussione sempre. Il Sindaco vuole intervenire

nella discussione come ogni altro Consigliere, visto che il proponente è il Consigliere Di [,ernia,

che fa cenno che può intervenire il Sindaco. Comunque anche che il Consigliere Papagni mi ha

comunicato che si è dor,rrto allontanare per motivì personali. Prego, Sindaco, nr 5.

BOTTARO AMEDEO - Sindaco

Sì. Dispiace dover un inten-ento dopo che si sono allontanati diversi Consigliere Comunali

dell'opposizione, che son intervenuti sul tema. Diciamo che la discussione ofhe diversi spunti,

parecchi. i1 mio primo timore, per iI suo compleanlo ho regalato un mostro, stasera temo che se

ha ascoltato questo Consiglio Comunale lo chiamerà Guadagnuolo, perché abbiamo dipinto un

mosrro. Avete dipinto un mostro. Peraltro con la cosa piir bella, I'ipocrisia deila poiitica. Nulla,

nulla contro Guadagnuolo, non è un fatto personale. Dopodiché una serie di considerazioni, devo

cercare di trovare termini non offensivi, Non ridicoli, ma che suscitano ilarita, perché? Ve ne

dico alcuni che avete sparato. Non parte la differenziata, è colpa di Guadagnuolo; cioe ìa cosa piir

non è neanche piìr colpa dell'Amministrazione, è colpa di Guadagnuolo, perché è Guadagnuolo

che non fa panire la differenziata, non ho capito il perché. I bidoni sono nei pononi, è colpa di
Guadagnuolo. Abbiamo pagato la cifra per lo smaltimento, è colpa di 6uzdagnuolo. Peraltro su

questo ci tornerò, perché I'abbiamo pagata non so quante volte a dire di qualcuno. Abbiamo

rassegnate tante. La discarica apena o è chiusa. Non avete risposto alla Regrone, è colpa di
Guadagnuolo. La città è sporca, è colpa di Guadagnuolo. Lui passa e ia sporca lui e lui non la
puìisce perché la deve pulire lui o lui è responsabile sempre di tutto e tutti, perché non abbiamo

neanche il coraggio che a v-olte i responsabili sono anche gli operatori ecologici, ma soprattutto e

a vohe sono i cinadini. Poi ci torniamo anche su questo. Abbiamo criticato in lungo e in largo

questo uomo arrivando fi.nanche ad offendere la mia maggioranza. Ho voluto parlare per primo

proprio per tutelare e difendere la mia maggioranza. Parlando di nullità. Consigliere

Tomasicchio, se qua c'è una nullità devo dire di nullità devo parlare del suo intervento politico,

che farà ridere, secondo me, moltissimi, soprattutto i suoi coetanei, perché si ricorda il suo

perco$o politico? Arrirare a dire che viene violato i'articolo 97 delìa Costituzione per essere

rinviati a giudizio, fa ridere entrambi, perche un gìustizialìsmo del genere credo di non averlo

sentito neanche a Di Pieuo all'epoca di Tangentopoli. Neanche quando questo Comune fu sciolto

per infiltrazioni mafiose, perché tutti venivano considerati mafiosi. Neanche all'epoca. '.

INTERVENTO
(fuori microfono)
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BOTTARO AMEDEO - Sindaco

Chiedo scusa, non ho interrotto nessuno. Neanche aìl'epoca questo giustizialismo, perché si arriva
anche a sconfessare i percorsi giuridici che invece sono inconfessabili, tanto è vero che io dico
che i1 furore oramai che permea sulla vicenda Guadagnuolo, vi fa dire delle cose che sanno

dell'incredibile al punto tutti fortemente di ritenere valida una revoca in autotutela perché

illegittima, perché che cosa awei violato? Su questo poi faccio una grossa specificazione. Cosa io
avrei violato io non I'ho capito ancora, quale norma di Legge. Il codice etico? Bene, revoca in
autotutela? lacciamo una cosa, io revoco in autotutela, se poi vengo condannato a pagare, i soldi

me li date voi per rispondere eventrÉlmente una rel-oca in autotutela, che presuppone la
violazione di una norma di Legge e non penso di aver violato l'articolo 97 della Costituzione per

un rinvio a giudizio, poi parliamo del codice elico, ma non credo che il codice etico, un atto di
indirizzo formulato dal Consiglio Comunale in riferimento al codice etico, possa far ritenere un
prowedimento di nomina illegirtimo al punto di poterlo revocare in autotutela. Ma queste sono

cose talmente scontate che invece addirittura vengono ribaitate in una discussione piena di
risentimento, di odio al punto che si arriva a dire che noi abbiamo pagato due volte. Abbiamo
ortenuto un decreto ingiuntivo perché abbiamo pagato e anche qui poi non ho capìto la
responsabilità di Guadagnuolo. Ma comunque abbiamo pagato due volte la Cisa. Chiaramente

dobbiamo spiegare ai cittadini che questo decreto ingiuntivo non è un decreto ingiuntivo di 100

mila euro, ma è una rnilionata. Noi avremmo pagato un milione per due volte, neanche peraltro
av'essirno tutti queste risorse, ma soprattutto paniamo da un presupposto che abbiamo un
direttore di ragioneria imbecille, che paga così con tanta facilità, un drrigente del settore

ambiente imbecille oltre... il Sindaco lo sappiamo che è imbecìlle, non è questo il problema e
tutta un'Amministrazione, piìr anche I'azienda, che paga due volte, anzi sarà più facile,

Consigliere Cinquepalmi, si legga le carte, ma ìei Ie legge le carte, che 1ei si diverte in Consiglio

Comunale a dire queste cose, perché se se le legge capisce che c'è, ma lei capisce bene perché lo sa

bene, questa è la rabbia. Un conto è lo smaltimento e un conto è la raccolta e ia pulizia. Se

paghiamo due cose diverse, non è pagare due volte 1a stessa cosa. Il problema che abbiamo nel

decreto ingiuntivo è semplicemente perché in una triangolazione complicata tra Cisa, Comune e

Amiu, soprattutto dopo che Cisa è subentrata ad Amiu Puglia e iì precedente rapporto era tra

Amiu Puglia e Amiu Trani, quando improlvisamente subentra iI nuovo gestore, è chiaro che c'è

stato un mancato coordilamento, una mancata comunicazione, motivo pel cui uno fatturava uno

e i'altro, invece, pensava di dover pagare, Ma non che ha pagato, attenzione. Continuiamo. E

chiaro che quando uno mi chiede: "Ma ha svolto un buon lavoro?" Secondo me ha svolto un buon
lavoro. Poteva fare meglio? Certo che poteva fare rneglio, non c'è dubbio, può fare meglio e

poteva fare meglio, ma da qui a ritenerlo responsabile di tutto, anche che non parte la raccolta

differenziata, credo che ltra capito anche l'ultimo cittadino che la raccolta differenziata in questa

città non è ancora panita solo perché abbiamo scelto di farlo con un'azienda pubblica, che poiché

era sull'orlo del fallimento, evidentemente non poteva dal giorno del nostro insediamento fare

investimenti per oltre 3 milioni per far partire Ia raccolta differenziata. Sarebbe stato semplice,

l'ho detto in tutti i Consigli Comunaìi, facevamo una gara pubblica ad evidenza pubbJica e ci
sceglievamo il privato, veniva e faceva subito la raccolta differenziata e chiudevamo I'Amiu,
mandavamo a casa piu di 80 persone. Questo è quello che si voleva? Dev-o dire che un sospetto

I'ho sempre aurto, perché se in ogni Consiglio Comunale si parla solo di Amiu e guarda caso

dietro (ìnc.) ci sono grossì interessi economici, sembra quasi che da piir parti si voglia a tutti i
costi impedire la gestione pubblica dell'azienda e quindi della raccolta, deÌlo smaltimento e dei

lavori in discarica per chissà quale altro fine. Bene, io e la mia maggioranza siamo tosti,

continuiamo suìla nostra strada. L'azienda deve essere in mano alla città con tutti i suoi difetti sui
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quali stiamo cercando chiaramente di inten-enire, ma anche con tutti i suoi pregi. Difetti ne ha.

Secondo voi noi in tre anni poniamo rimedio a difetti che ci sono incancreniti in quell'azienda?
Certo che no, non siamo superman. Certamente ci siamo Lrovati con quella stessa azienda a

gestire un momento drammatico, come ben ha riponato il Consigliere Corrado, che ringrazio,
semplicemente perché ha raccontato i fatti. Lfn momento drammatico per la nostra città, una
discarica chiusa, reati ambientali notificati. Una paura terribile di tutti, compreso il sottoscritto.
Con un'azienda con un buco di 6 milioni di euro, noi ci siamo dolrrti caricare un problema

enorme. ln abbiamo affrontato e mi sembra che tutto sommato ce la siamo cavicchiata, ce Ia
siamo cavicchiata. Andiamo avanti, perché a parte le varie illegittimità sbandierate qua e là,

addirimra anche richiamando la famosa nullità, no? Oramai qua si fa politica in questo Consigìio
Cornunale solo in un modo, andando alla Procura della Repubblica. La nomino io, perché poi la
cosa piìr bella è che non si dice nemmeno: "Poniamo le carte in Procura". No, si dicel "Andiamo

in altre sedi", quasi ci fosse la sede pontificia. No, in Procura, tanto ci andate sempre. Continuate
ad andare. Tanto oramai che a Trani si faccia polirica così è diventata una barzeiletta di tutta la
Regione e non soltanto in questa città. Oramai: "A-h, sì, a Trani... Ah, sì, tanto voi a Trani fate
politica andando in Procura". Bene, continuate a farlo, tanto io e la mia maggioranza non
abbiamo paura della nostra onestà. Io non ho nulla da temere, fate quello che volete. Andate in
Procura una, due, cento volte. Fate quello che credete, tanto 1o avete fatto fino ad oggi e

continuerete a farlo, non sono certo io che ve lo impedirò. Anzi, fatelo e sono piu felice. Alra
cosa, i bidoni, i problemi dei bidoni. Consigliere Barresi, io sono uî po' scoraggiato perché se così

deve partire ia raccolta differenziata, la raccolta differenziata non parthà mai. Perché come

al,wiene la raccolta differenziata porta a porta in tutto il mondo? Che ognuno ha la casa in una

palazzina piccolina, siamo in tre, ha la sua pattumeìla e mette giù fuori per strada, la sera di solito,

la pamrmella con il rifiuto differenziato del giorno. Passa poi in piena notte l'azienda, chiunque

essa sia, ritira, non Guadagnuolo, e porta via. Il giorno dopo Ia mattina ognuno si prende la
propria pamunella, se la lara, se la pulisce, se la ripona in casa e il giomo dopo, il giorno stesso, la

sera ricomincia. Che succede quando all'interno di uno stabile non ci sono tre unità immobiliari,
ma ce ne sono 35 e 35 pattumelìe sarebbe ul delirio, E allora si usa... Assessore Di Gregorio,

I'avete insegnato bene la cosa, visto che ci occupiamo di questo tutti i giorni. Si usa lo scarrellato.

Lo scarrellato dove va messo? È chiaro che nei condornini e negli spazi aperti è semplice, il
problema è nei condomini che non hanno gli spazi aperti. Dove si può mettere lo scarrellato?

CerLamente non nella pubblica via, altrrmenti abbiamo di nuovo i bidoni, perché in quei bidoni
altrimenti butterebbero i ri.fiuti tutta la città. No, dove? A-ll'interno del portoni, perché dir-enta

un fatto condominiale, dove quello scarrabile è di tutti i condomini, non è soltanto il mio, non è
dell'Amiu, è del nostro condominio e noi ce lo dobbiamo pulire, ce lo dobbiamo tenere bene

perché quello scarrellato sta nell'atrio del mio condominio, deve stare nel migliore dei modi.

Quindi non mi posso incavolare con Guadagnuolo o peggio con il Sindaco perché puzza, mi devo

arrabbiare con la signora lvlaria che abita accanto ed è una fetente, che butta male I'immondizìa,
perché se lei non I'ha differenziato, è pure peggìo, perché non abbiamo neaache affidato al (inc.)

condominio la pulizia di quello scarrellato. Vado alanti. Ma che succede quando io butto poi
I'immondizia? È un probÌema che hanno tutte le città d'Italia. Alle cinque di mattina, quando

ar.viene la raccolta, ognuno di noi spera che il portone del proprio condominio sia chiuso e non
aperto, perché se no è un problema per la sicurezza delia città, è giusto? Che dobbiamo fare?

Dobbiamo dare le chiavi all'Amiu che entra ed apre ogni ponone? Di 56 rnila abitanti si assume la

responsabilità, perché se domani subisce un furto la signora Maria dirà: "Ah, sono entrati quelli
dell'Amiu, a\€vano le chiavì". Sì, quale società si prende le chiavi di 56 mila pononi di una città?

Ma che state dicendo tutti quanti? Che oramai qua mi sembra un posto dove devi sparare chi Ia
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dice piir grossa. È evidente che d'accordo... all'interno di quella Amministrazione qualcuno o un
soggetto preposto deve andare lì, portarlo fuori e riportarselo dentro. Salv-o chiaramente se il
portone è aperto o I'area è di accesso al pubblico, è chiaro che lo farà l'Amiu. Nessuno sta dicendo
il contrario, ma il probiema. .. parliamo di pcrtoni che legittirnamente si sperano essere chiusi di
notte, rispetto ai quali non pcsso afEdare Ie chiavi alla... ma non lo farebbe nessun

ammùristratore di condominio. Ed invece qua parliamo adesso aÌche di quest'altro problema.

Manco ne avessimo problemi a Trani. Noi ce li inventiamo put di dire che ci sono problemi da

risolvere. Vado avanti. Consigliere FÌorio, peccato che non... Gli voler-o spiegare la differenza tra
amministrare in un certo modo e amministrare in un aìtro modo. Allora, probabilrnente sono

stato maìe interpretato. È evidente che io avrei potuto non costituirmi Parte Cir-iie, però un
conto è quando devo fare una scelta fiduciaria, nel nominare fiduciariamente sotto la mia

responsabilità I'amministratore di un'azienda. E moralmente, perché ripeto a beneficio di tutti,
non è r:la nomina illegittima, perché è stata contro una norma di Legge. No, no, nel momento in
cui io l'ho nominato, I'ho confermato e ho disatteso un indirizzo del Consiglio Comunale che mi
ha detto di seguire un codice etico, che credo, Segretario, non sia urra norrna di Legge. Quindi la
violazione di quel Regolamento non mi comporta la possibihta di revocare in autotutela I'atto
perché illegittimo. Io non ci ho capito proprio niente, ma ho I'impressione che ìn tanti non
abbiamo capito proprio niente. Bene, un conto è decidi di non costituirsi Pane Civile facendo che

cosa? Un danno all'Ente, nell'ipotesi invece in cui poi dopo un .ùlnor due anni, tre anni,

Guadagnuolo possa essere condannato, una possibilità su cento? Alche solo mezza possibilità su

cento e quindi di faro io ho rinunciato a risarcire la città di Trani di un possibile danno.

Obiettivamente sono vaLutazioni completamente diverse. Soprattutto se io non ho, e I'ho detto

dal primo giorno, non ho neanche inteso violare il codice etico e qui r-eniamo al dunque, perché

primo non accetto che nessun Consigliere Comunale di opposìzione si permetta un'altra volta di
offendere la mia maggioranza per una scelta che la mia maggioranza non ha fatto e di cui io mi
assumo tutta la responsabilità. C'ero io quando ho confermato Guadagnuolo, non c'era la
maggioranza. La maggioranza è chiamata ad esprimersi oggi, non prima di oggi. Quindi valutare

la mia maggioranza per un atto che non è della mia maggioranza, io non lo consento a nessuno

perché è un'altra notizia falsa, che noi come al solito diamo alla città, primo. Secondo è evidente

che se dovessi esprimere una mia valutazìone morale sull'operato e sulla persona

dell'amministratore unicc, io lo confermerei altri dieci volte. Non una, altre dieci, soprattutto
perché ho letto le carte per cui è stato rinvìato a giudizìo, ho guardato mtto I'incartamento a sua

difesa, l'accusa, e obiettivamente poiché ho la fom:na di quantomeno saper leggere e scrivere, mi
assumo le mie responsabilita. Me le sono assunte, rna ho detto sin dal primo momento che era

tanto una riconferma temporanea, perché ritenevo, perché chi amministra deve fare questo,

assumersi le proprie responsabilità e avere il coraggio delle scelte che fai in quel preciso

momento. Nel momento stesso in cui si trattava di riconfermare o meno I'amministratore, di
nominare un amministratore, io mi sono sentito più, tra virgolette, cutelato, nel senso di tutelare
I'interesse in quel momento dell'azienda e della città e temporaneamente chiedere a Guadagnuolo

di proseguire il suo incarico, avendo già discusso con lui con le sue dimissioni. Per cui anche tutto
questo vostro infen-oran'i sul mostro Guadagnuolo è inutile, ma ve I'aveva già detto.

Probabilmente io quando parlo in risposta ed effettivamente accade spesso, perché parlo ai

banchi ruoti, perché r-oi fate gli interventi e ve ne andate, però probabilmente devo dirlo piir
volte, perché avevo già detto che Guadagnuolo su mia richiesta, ma anche non su mia richiesta,

ha già di fatto consegnato nelle rnie mani le mie dimissioni. Ho semplicemente chiesto di
mantenere di fatto il suo incarico in attesa di: a) darci la possibilità anche di sostiruirlo e quindi
per non intenompere una continuità amministrativa; b) perché ritengo necessario soprattutto
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quantomeno partire con la raccolta differenziata prima ancora... Concludo, Presidente, grazie.

Prima ancora di sostituirlo- Ora oggi sono anche tranquillo nel dire che ed è il morivo per cui
sono contrario alla rel-oca. La revoca trova un presupposto nell'assenza di un atto di fiducia.
Guadagnuolo ha con il sottoscritto, ma con tutta la nosúa maggioranza, un rapporto fiduciario.
Gli abbiamo chiesto le dimissioni e abbiamo aurto le sue dimissioni, Le abbiamo già e non c'è

bisogno di revocare nessuno, né in autotutela e né come revoca al vertice, perché la revoca

presuppone I'assenza di un rappono fiduciario. Quel rapporto fiduciario c'è e quindi non abbiamo
bisogno di nulla. Osserveremo, anzi sono convinto che probabilmente I'avreste fatto dall'inizio.
Io non me la sono sentita in quel momento. Ossen'erò il codice etico perché certamente rrel
momento in cuì ci siamo autovincolati giustamente alla sua ossen'anza è un fatto morale e quindi
lo faremo semplicemente. IvIi sono dato un tempo, l'ho dato anche chiaramente al rnio Assessore,

un tempo per poter far panire Ia raccolta differenziata, quantomeno lo startup e quindi
presumibilmente entro la fine dell'anno, dopodiché Guadagnuolo verrà rirnosso o verrà si

dimette, perché si è già dimesso, ha già le dimissioni, io ho già le sue dimissioni in mano.

Notificherò e protocollerò queile dimissioni insieme a lui perché è giusto che questo accada.

Direbbe parafrasando... anzi richiamando il testo di un film: "Tanto rumore per nulla". Sembra

quasi... Abbiamo dipinto da una parte... anzi, avete dipìnto da una parte un mostro, un mostro

che è responsabile di runo ciò che accade in questa città e dall'altra una maggioranza definita
nulla. . .

FERRANTE FABRJZIO - Presidente
Concluda.

BOT-TARO AMEDEO - Sindaco

..che farebbe di tutto, compreso il Sindaco, per mantenere Guadagnuolo, con un Guadagnuolo

che fa di tutto per non andarsene. Niente di piìr falso. Grazie.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, per replica... È titolata la repÌica al Consigliere Capogruppo 5 Stelle Luisa di
Lemia. Vuole replicare?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTT FABRIZIO - Presidente
Proponente è il Consigliere Di Lernia. Voi avete fatto la discussione, ora il Consigìiere Di Lernia
replica a voi e voi controreplicherete non aì Sindaco, al Consigliere Di Lernia. Prego, Consigliere
Di Lernia per repLiche.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
r\{eno di quelli che pensa sicuramente.
DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
(fuori microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presialente

Lei per replica. .. cinque minuti, va bene? Prego, Consigliere.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comu-nale

Allora, Sindaco, intaato la nostra mozione non era a Drescindere.. .

FERMIiTE |ABRIZIO - Presidente

Un attimo che qua . . . Lln attimo solo .

DI IJRNLA. LUISA - Consigliere Comunale
(fuori microfono) a tarallucci e vino e buonanotte. Intanto la delibera non era contrc la persona,

ma era conffo la nomina di un amrninistratore unico che al"veniva non... Qui non ci sono Ie
motirazioni per cui I'amrninistratore è un mostro, ma perché lei ha disatteso la carra di aw-iso

pubblico e quindi il codice etico. Grazie per l'attenzione. Allora, è chiaro che quando noi
andiamo a chiederle di tener fede al codice etico, è perché voi I'avete votato tra le altre cose. Per

cui penso che la prossima mozione sarà quella di revocare la delibera di Consiglio Comunale per

il codice etico, perché tanto a che sen'e? Abbiamo già in passato chiarito quale sarebbe stata per
noi la scelta in merito ali'opportunità di riconfermare I'amministratore unico.

I'ERR-ANTE FABRIZIO - Presidente

Scusi un attimo, Consiglieri, per piacere, il Consigliere Di Lernia sta replicando, per piacere.

DI LERNIA LUISA - Consigìiere Comunale
Scelta per noi obbligata irr base al codice etico adottato dal Comune di Trani. Quindi non è che

noi avevamo un mostro da indicare, avevamo una situazione che si era creata in barba a tutto
quello che noi abbiamo votato. Quindi magari lei avrebbe poruto, prima di confermarlo, pensarci

un po' su e yedere un po' come trovare la strada chiaramente rispettando quello che si era...

dell'impegno preso con il codice etico. Nell'ultimo Consiglio Comunale e anche oggi a quanto

pare, abbiamo apprezzaîo che abbia guardato con attenzione I'incartamento del giudizio, in cui è

coinvoìto I'ingegnere. In quell'assise lei ed anche oggi non si è limitato a fare il Sindaco della città
di Trani, anzi se proprio vogliamo dirlo dalle sue affermazioni, ncn sembrava stesse parlando da

Sindaco, ma addirittura che fosse I'al.vocato difensore e che avesse preso la parola in una pubblica
udienza e ar.esse chiarito i motivi per cui il reato non sussiste. Lei ha voluto dare I'assoluzione e

come I'ha fatto, visto che Giudice ancora non lo è? Ha dato la soluzione confermando nel ruolo di
amministrare unico ì'ingegnere. Quindi per le ragioni qui elencate, noi chiedevamo la reroca,

che lei revocasse la figura dell'amminisuatore unico. Poi ho comunque...

FERRANTE I'ABNZIO - Presidente

Un attimo, un attimo. Consigliere Di Lernia, un attimo. Alìora, siamo in sede di replica del

proponente la mozione, per cortesia, se non siete interessati andate nell'aula a fianco. Prego,

Consigliere.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Dicevo che siccome il Sindaco il 31 luglio aveva anche detto che I'amministÌatore unico avera

al"uto dei risultati strabilianti e che noi non ce ne siamo accorti, io già nei preliminarl ave!-o

iniziato ad elencare quelt che erano questi risultati strabilianti- Intanto stiamo prendendo multe
perché pare che i camion perdono percolato e quindi non è che tutto vada bene. Voglio dire
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I'amministratore urrico, comunque, è colui che deve controllare, è il responsabile, noi con chi ce

la possiamo prendere? Se ci sono dei responsabili, l'amministratore unico dowebbe individuarli
se non è colpa sua. In piir aver-amo ar'rrto il problema dei rfiuti chemioterapici e avevo già detto
che non era stata detta tutta la verità. Insieme poi a questi episodi, ci sono anche i fatti emersi fur

questi giorni, che hanno come fattore comule la mancanza in Amiu de1 rispetto delle norme
sulla sicurezza dei lavoratori e di questo non so chi è responsabile. Tali r.iolazioni ha causato nel
corso di questi anni, in cui I'amministratore unico è in carica, già due incidenti ai lavoratori, che

potevano essere evitati rispettando le norme di sicurezza. La tutela dei lavoratori e la sah'aguardia

dei loro diritti, signor Sindaco, è indispensabile e speÉamo inoltre che anche questo non
comporti ulteriori costi a seguito di vertenze a carico di Amiu e quindi della collettività. Poi in
data 14 settembre il nuovo dìrigente all'urbanistica, I'architetto Giaderrini, predispone un awìso
esplorativo, numero 2605, per la ricerca di manifestazione di interesse per l'affidamento di
ùrcarico professionale di direttore dell'esecuzione del contratto di igiene urbana. E che sta

succedendo? Si sta cercando un controllore del contratto di igiene urbana? Abbiamo detto che lui
è il massimo. QSrindi qualcuno che r.igili sull'operato di Amiu e del suo amministratore unico e

quindi leggiamo anche che gli dobbiamo dare 31 mila euro per due anni. Addirittura leggiamo
anche I'ingegnere ha al'anzato richiesta di un premio da produzione. Per cosa, ci verrebbe da
chiedere? Per i risultati fantasmagorici del bilancio dell'Amiu? Sul biLancio dell'Amiu, alcune

poste, che influiscono sul risultato economico, andrebbero chìarite, come, per esempio, le
immobilizzazioni materiali in corso, che sono ewo 2.171.672, come riferisce la nota integrativa e

derivano da costi sostenuti per la messa in sicurezza dell'impianto e discarica per RSU, sito in
Trani alla contrada Puro Vecchio, a seguito di ordinanza del Sindaco e della città, numero 25 del
23 settembre 2016. Con successiva resLituzione degli stessi mediante dvalsa nei confronti.. .

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Consigliere, è la sua mozione che stiamo tratundo, glielo ricordo. Prego.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Ed io stavo parlando dei risultati strabi-lianti deÌl'ingegnere. Q_uindi voglio dire a questo purto gli
importi di recupero spese di smaltimento sono costituiú dal rimborso al costo delle spese

sostenute per 1o smaltimento dei rifiuti a carico del Comune di Trani. Ailora, tutto qu€sto per
dire che anche i bilanci hanno dei problemi e la colpa di chi è? Dei risultati strabilianti. Ora è

chiaro che la nostra mozione non è contro la conferma, perché si sa che chi comanda, voglio dire,
chi amministra si circonda di persone di fiducia. N-oi abbiamo solo fatto notare che l-i era!'ate

impegnate con il codice etico e lo avete disatteso. Per cui evidentemente chiederò di disattendere
e di revocare il codice etico perché a questo punto non vale piir nulla.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, adesso gii interventi sono per controreplica alle repliche del Consigliere Di Lernia.

Qrrindi chi vuole inten-enire? Nr 47 chi è? Tomasicchio. Sempre replica al Consigliere Di Lernia.

TOMASICCHIO EMn NUELX - Consigliere Comunale

E un po' difficile, non sono Giano che... Si pronuncia Giano? La prima questione è una questione

tecnica. Andrebbe emendata comunque la proposta perché non di revoca si tratta, ma di
annullamento. Comunque la differenza tra revoca e annullamento non ve ìa devo spiegare,

quindi in questo caso comunque è annullamento. Quindi è una condizione imprescindibile per
poter votare un prow.edimento di quei tipo. Quanto al resto il Sindaco è abifissimo nel cercare di
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non rispondere e di spostare l'attenzione dell'argomento e della discussione su aLtri aspetti della
questione, a volte attribuendo affermazioni che non sono state fatte. In ogni caso, signor Sindaco,
non avendo risposto alle mie contestazioni, io mi permetto di ricordarle quello che avete scrirto
nella delibera e che forse non avete neanche letto, pur avendola approvata, perché non è affatto
un'attestazione di principio quella delLa cana di arwiso pubblico. È una precisa volontà di
applicare indrizzi e addirittuaa prescrizioni che nessuno vi aveva chiesto di appro!-are e che una
volta approvate diventano per voi vincolanti. Forse non vi ricordate che nella premessa alla
delbera di Giunta, poi ratificata in Consiglìo, avete scritto solennemente, come sapete fare voi:
"L'Amministrazione Comunale di Trani intende adottare la carta di alwiso pubblico completando
sotto i1 profilo contenutistico e sostanziale gli obblighi di pubblicità e trasparenza imposti dal
Decreto 3312013, al fine di rendere ancor piir visibile ed accessibile dall'esterno le scelte
orgalizzative e la situazione dei singoli amministratori. La situazione dei singoli amministratori.
E poi aggiungete: "L'Amministrazione Comunale ìntende farsi carico dell'onere -vi invito a

soppesare le paroìe - di osservare i precetti fondamentaìi della carta di awiso pubblico". Lo avete

scritto voi, vi fate carico dell'onore di rispettare questi precetti. Poi venite qua e mi dite che tanto
è carta straccia perché non li dovete rispettare- E quando poi approvate all'articolo 19, ve lo devo
ricordare per l'ennesima volta, avete usato il verbo "deve" e l-i dirò di piu, che non solo
all'articolo 19 avete l'obbligo di procedere a scegliere gli amministratori delle partecipate ccn
procedura di er.idenza pubblica, ma addirittura avete aggiunto dopo che qualora queste nomine
richiedano competenze tecniche, come sicuramente è il caso dell'Amiu, ma anche dell'Amer, a

seguito di valutazione comparaliva condizionandole alla preliminare adesione dei soggetti da
nominare al presente codice. Lo avete fatto? Avete chiesto all'amministratore unico dell'Amiu di
accertare le norme del codice? E non le awebbe potute accettare e non poteva essere nominato. E

avete per caso fatto la valutazione comparativa chiedendo Ia presentazione di curriculum a piir
manager?

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Concluda, Consigliere, per piacere.

TOMASICCHIO EMANLIELE - Consigliere Comunale
Voi non avete fatto niente. Questa è profondamente illegittima, questa maniera di procedere.

Siete andati senza rispettare gli indirizzi e senza aspettare gli autovincoli che rì siete imposti.
Pertanto ribadisco perentoriamente che al di Ìà del boutade del Sindaco e di questo tentativo di
svicolare tra le argomentazioni di diritto stringenti, che sono state portate, quello che sarà deciso

stasera, sarà la dimosuazione del modo di procedere dell'Ammrnistrazione.

FERRANTE FABRJZIO - Presidente

Grazie. Nr 53, Cinquepalmi, prego.

CINQUEPAIMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Replico alla Consigliera Di Lernia e volev-o sottolineare che iJ gioco delle ue carte con me non
tiene. Io so benissimo che il Comune di Trani sta pagando alla Cisa lo smaltimento dei rifiuú e le
determine che io ho indicato alla numero 75 Ael L6i612017, 116 dell'11/10i20|7, 147 del
2lill/2017 e 152 del 29/1,Ii2017, si riferiscono al pagamento dello smaltimento dei rifiuti che il
Comune ha effemrato all'Amiu, è chiaro? I1 decreto ingiuntivo, di cui parla il Sindaco di 280 mila
euro, si riferisce allo smaltimento e non allo spazzamento e alla raccolta dei rifiuti. So benissimo
che sono due cose diverse e che vengono liquidate con determine differenti. Io sto parlando dello
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smaltimento. Il decreto ingiuntivo di 280 mila euro per smaltimento alla Cisa nel 2016, è stato
nolificato al Comune di Trani per somme che il Comune di Trani aveva già corrisposto ad Amiu.
Lo dico al Segretario Generale perché verifichi queste circostanze anche in qualità di soggetto

tenuto alla ffaspatenza. ..

INTERVENTO

ffitori microfbno)

CINqUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Glielo dico subito con quale determina. Adesso glielo dico sublto con quale determina. Allora,
con la determina dirigenziale area urbanistica, numero 70 del 23/6t2077. È stata pagata la fatrura
numero 1302 del 7 /3/2017 delf importo di 356.083,10. A questa è seguita una nota di credito
dell'Amiu al Comune di Trani, che lei conosce benissimo, Assessore Di Gregorio. Quindì...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, no, non ci sono dibattiti, per piacere. Concluda I'intervento. Gli Assessori sono pregati di non
intenompere i Consiglieri.

CINQIJEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
(fuoi microfono) anche i Consiglieri di maggioranza di ve ficare quanto da me affermato, allego

al mio intervento la mia istanza di revoca della determina 140 del 23 agosto 2018 al presente

v-erbale, con allegata.. - allego I'istanza e la determina numero 140 e chiedo che faccia parte
integrante di questo mio intervento, Segretario, perché allo scorso Consiglio Comunaìe chiesi di
allegare la nota dell'ISPRA e non è stata allegata al rnio inten ento, non risulta allegata. Quindi
chiedo che venga allegata. Ai cittadini quello che interessa non è che 1a società produca degli
utili. Perché degli utili o dei dividendi, che poi venanno divisi tra i soci, ai cittadini interessa un
servizio efficiente e che il servizio non sia efficiente è sotto gli occhi di tutti, ma non per coLpa

dei cittadini o per colpa del Sindaco o per colpa di Guadagnuolo. Per colpa di una
ricapitalizzazione, che al di là di quello che dice qualcuno non ha portato a niente, perché non
c'erano le basi. Il professor Madaro l'ha sempre detto che per i prossimi tre anni, da quando è

stata fatta la ricapitalizzazione, non potevano essere fatti investimenti. Quindi nonostante r.oi

sbandierav'ate I'inizio della raccolta differenziata e prima nel 2016, poi nel 2017 e poi nel 2018,

era scontato che non ci potera essere, nonostarte anche il Sindaco ar-esse dichiarato durante un
intervista che lui awebbe ponato il contratto di servizio, sottoscdtto tra il Comune e I'Amiu ad

un istituto di credito che arrebbe sicuramente finanziato il progetto per far partire la raccolta
differenziata. Come si è visto, non è stato possibile e comunque nbadisco ancora e vi invito a

prendere visione e ad anaLizzare i bilanci al3l/12/2Q16 e 2017 perché, lo dico ancora una volta,
non sono assolutamente veritieri. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Nr 38, sempre replica alla Di Lernia.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
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Presidente, è chiaro ed è evidente che replico alla Consigliere Luisa Di Lernia e prima di tutto
voglio richiamare I'attenzione del Sindaco, del Presidente, dei Consiglieri e degli Assessori,

perché è veramente mortificante in quest'aula che... cioè non è rispettoso per Ia dignità di noi
stessi, dell'aula, vedere un collega, ho visto la replica, la controreplica del collega Tomasicchio,

ma ognuno pensala a parlare e a ragionare non so di che. II Sindaco con il Consigliere, l'Assessore

con il Presidente e amici... A questo punto non è che ce I'ha ordinato il medico di stare in
quest'auìa. Per me è un onor€ e quando c'è anche un onere. Poi il Sindaco viene anche a dirmi...
viene a dire a tutti che non ci dica. ..

INTERVENTO
(fitori microfono)

BARRESI ANNA M,{RIA - Consigliere Comunale

Allora, la controreplica alla Luisa Di l,ernia. Che i banchi sono lrroti, quando noi veniamo e

parÌiamo per i preliminari con la sedia llota del Sindaco. Quindi da che pulpito vìene la predica.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, Consigliere... Consigliere?

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
(fuori microfono) praticamente. ..

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Consigliere, un attimo, lo dico a lei, diciamo, perche ho I'occasione di farlo in questo momento,

però, il prow'edimento su cui sliamo discutendo è una mozione presentata da un Consigliere

Comunale. Non è un prolwedimento presentato dail'Amministrazione che consente uÌa
discussione sull'orientamento e sulle scelte politiche dell'Ammirustrazione. È una risoluzione
messa all'attenzione del Consiglio Comunale, da parte di un Consigliere Comunale. Lo può fare

chiunque. Qgindi nella fase di discussione e di replica, si deve parlare di quello che dice il
Consigliere nella sua proposta di mozione. Io sono convinto che I'avrete letta tutti quantì la
proposta di mozione, Consigliere Di lernia, I'avrete studiata approfonditamente e quindi questa è

la sede opportuna per replicare a quello che dice il Consigliere Di lernia e non quello che dice

l'Ammrnistrazione. L'.dmministrazione in questa djscussione è come voi, cioè nel senso può

discutere del punto come discutete voi, Consiglieri, non essendo proponente. Prego. Prego, nr 38.

Grazie.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Cornurale
Presidente, come ha permesso gli altri prima di me di parlare, adesso non interrompa il mio
intervento.

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

Come casca male, i lavori li dirigo io e ron li dbige lei. È chiaro?

INTERVENTO
(fuoi mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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Allora, continui I'intervento e non dica a me: "Non mi interrompa", è chiaro? Prego.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
lfuori microfono)

IERRANTE Fj.BRIZIO - Presidente
E io sono imparziale perché la sto facendo parlare piu di tutti, sempre. Ad ogni sedura lei parla
sempre più di tutti.

BARRESI ANNA MARIA - Consìgliere Comunale
(rtrcri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Sì, cronomeui, cronome|ri. Prego, Consigliere, grazie. Continui.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Vogliamo cronornetrare?

FTRRANTE IABRIZIO - Presidente
Lo sto già facendo e quindi sto togliendo tempo a lei. Prego.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
(fitoi microfono).

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Sempre nr 38.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Io devo comunque discutere la mozione della Consigliera Di Lernia, devo capire perché devo

votare favorevole o contraria e qui mi devo, comunque... mi fa perdere anche il filo. Mi devo

confiontare con tutti. Con voi, con il Siadaco. Voglio capire, voto bene o voto male? Leggo la

mozione, v-a bene, arrivo. Può essere che mi fanno cambiare idea e voto, cambio quello che avevo

deciso. Infatti, io dico: "Consigliera Di Lernia, io ritengo che le cose potevano andare meglio se

I'amministratore unico, che noi vogliamo in questa assise amullare la nomina, se non si fosse..."

Non lo so, lui ha mandato via rutti. È rimasto da solo e quindi da solo come può gestire una
società? Il Sindaco all'orecchio poteva anche suggerirgli: 'îffiancati da un direttore tecnico, fatti
aiutare, ma non perché non riesci nella... perché ti insegnerà". Io come malnma, quando ho
partorito, mi hanno aiutato la pediatra, ì'esperienza dei genitori. Ho cresciuto tre figli, ma

parlando con un paragone alla femmfurina come dicono, meravigliosi, educati, istruiti e che

stanno lavomndo senza chiedere niente alle Pubbliche Amministrazioni. Quindi luol dire che se

uno si fa sostenere da chi ne sa di piu, riusciva meglio. Questo c'è da dire. Poi io nella mia
ignoranza, posso dire, Consigliera Di Lernia, che l'amministratore unico i compiti sono. .. è quello

di prolvedere alla gestione della società. Quindi curandone g1i aspetti direttivi, organizzativi,

amministrativi e contabib e compiendo tutte Le operazioni necessarie per 1'attuazione dell'oggetto

sociale. Di conseguenza costituiscono l'organo al quale è affidata la gestione deli'Ente e la
direzione dell'atdvità imprenditoriale. Quindi io chiedo e devo capire e non che iI Sindaco mi
viene a dire: 'Non è colpa di..." Cioè lei mi dice che è la colpa è.-. i dipendenti non lavorano
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bene. E che vado io alla vicina di casa a prendere i dipendenti di Amiu che non lavorano bene, c'è

I'amministratore unico e deve vedere lui, penso. Quindi questa è un'offesa ai cittadini. Anche per
la raccolta differenziata, si può lasciare. .. Lei la farebbe a casa sua, nel portone, sua moglie prende
ed esce il bidone, se lo rilava e se lo rimette dentro? Non lo so, non vive in determinate
situazioni. Poi il fatto anche della politica con Ia Procura non lo venga a dire a me. Io non ho mai
fatto una denuncia in procura e I'Assessore Di Gregorio, che mi fa i sorrisini e che

dall'opposizione. ..

INTER\IENTO
(fuon microfono)

BARRXSI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
No, quando si parla con il Sindaco. L'opposizione. .. Nori accettate il dibatrito tra opposizione e

maggioranza. Non dimentichiamo... Io le ricordo i suoi interventi in opposizione dove finivano
sempre con "Vado in Procura, vado in Procura". E comunque, Assessore, diciamo questo in
Procura... L'estate tranese, non è lei uno dei firmatari di questo grande spreco di denaro?

Dobbiamo dirlo. No, perché se no qua usciamo che siamo tutti noi qua... Già è una posizione
inesistente-

INTERVENTO
lfuori microfono)

FERIANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, concluda, per piacere-

INTTRVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Cornunale
I-ei deve accettare I'opposizione, der-e accettare I'opposizione. Quindi io vorrei capire che il
Sìndaco.., Sinceramente, Consigliera Di Lernia, adesso c'è v€ramente un enigma i,n questo..- Il
Sindaco ha girato bene la frittata. Non abbiamo questo mostro... Non 1o so chi è che ha dipinto
questo mostro, però se lui fosse veramente amico e quindi ha questa fiducia nell'amministratore
ulico, avrebbe suggerito, caro ingegnere Guadagnuolo Alessandro, i rapporti come sono Íìa di
voi: "Fani sostenere e affiancare da quaÌcuno che ne sa piu di te". Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, nr 13, chi è? Ventura? Prego.

VENTURA NICOT A - Consigliere Comunale
Buonasera, Presidente, Sindaco, coìleghi Consiglieri. Olwiamente gli interventi che si sono

alwicendati della minoranza, offrirebbero una serie di spunti parlare. Io mi autolimito, anche

perché abbiamo mggiunto un certo oraÌio e credo che sul merito di tante questioni ha risposto e

ha risposto bene il Sindaco. Consigliera Barresi, io ieri... anzi I'altro ieri ero a Bologna per motivi
professionali. Ritirandomi la sera nel mio bed and breakfast nel centro di Bologna, che avevo

preso per stare vicino al Tribunale, dove dovevo recarmi di mattina presto il giorno dopo, ho
dovuto saltare i sacchi di immondizia che c'erano fuori dai portoncini. A due passi da Piazza
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Maggiore, di Ilonte a tutti i portoncini i sacchi che erano stati messi civilmente dai cittadini fuori
dalla loro abitazione perché così funziona la raccolta differenziata porta a porta in tutte le città.
Le dico che era.. . N{i dispiace non a!€r fatto una foto. Or-viamente era un'immagine indecorosa

per me che venivo da un'altra città, però così fi:nziona la raccolta differenziata. A mezzanotte,

alle undici si mettono i sacchi per strada e durante la notte vengono raccolti dall'azienda.

Probabilmente Ie modalita attra!-erso cui è stata pensata da noi, anche contando su un diverso
probabilmente periodo climatico nella nostra città, sono sicuramente piìr civili perché ci sono dei

bidoncini, ci sono dei raccoglitori, dei contenitori che or"viamente sono posti sotto la

responsabilità dei cittadini, dei condomini e delle stmtrure collettive che se ne occupano. E mi
dispiace di essermi fatto trascinare nel merito anche di questa discussione, perché noi qua, e mi
dispiace per la Consigliera Di Lernia, che ha portato una rnozione, che aveva ad oggetto una
presunta violazione, una violazione del codice etico. Qui nessuno ha parlato del codice eticc,

della Carta di Pisa, perché in realtà tutto il dibattito è stato pretestuoso perché si è puntato
esclusivamente a trasformare un dibattito, che doveva avere ad oggetto il codice etico...
pochissirnì Consi.glieri si sono soffermati sul merito del codice etico, sull'importanza anche del
documento. Anzi mi dispiace che nei passaggi di alcuni Consiglieri ci siano state anche delle
espressioni e sia stata liquidata con delle espressioni di banaLizzazione di questo strumento
importante di lotta alla legalità, ma alla criminalità organizzata, eccetera. Q3rindi si tratta
olyiamente di un codice etico importante, che questa Amministrazione... È un atto importante
quaìificante che ha inteso portare questa Amministrazione e che nelle dichiarazioni del Sindaco

intende e intenderà dspettare fino in fondo. Concludo con un suggerimento al Sindaco. Qualora,
Sindaco dovesse essere costretto, non credo che ciò awerrà in rappono del rappono fiduciario
che lo lega alla nomina dell'amminisuatore, ma nell'eventualità in cui dol'esse essere costretto a
valutare una non revoca, ma amullamento in autorutela, ie consiglio, se Io del'e fare per giusta

causa, di al'valersi, di un parere pro veritate che affiderei all'imminente collega Tomasicchio, in
maniera tale che I'eventuale poLzza d:, responsabilità professionale del collega la potrà tenere

indenne da eventuali responsabilità per danni erariali che dovesse provocare all'Ente. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, non ci sono altri interventi. Quindi adesso passiamo, sempre sulla mozione. Ma

per dichiarazioni di voto vuole inten enire? Perché io devo passare alle dichiarazioni di voto.

Vuole fare dichiarazione di voto? Okay. Allora, per dichiarazione di voto, nr 28. È una

dichiarazione di voto, cioè lei ha cinque minuti per dire... Dichiarazione di voto. Cinque minuti
a testa per dire come si vota il prowedimento, sulla mozione. Prego. Lei e il suo gruppo, prego.

Lq.URORA I'RANCESCO - Consigliere Comunale
Grazie. Consigliere Tomasicchio, mi pare di avere capito che lei ha intenzione di impugnare il
prowedimento di nomina del Sindaco.. .

INTERWNTO
(rtnri microfono)

FERRANTE FAIRIZIO - Presidente
Chiedo scusa, chiedo scusa, non replicate tra di voi. Chiedo scusa. Prendete posto, Consiglieri?

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
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Io ho capito invece che lei voleva impugnare il prow'ediment o. . . (fuori microfono) se non
ricordo dovrebbe essere... ma lo dico così, perché I'Amiu ha già perso un ricorso e che la
competenza dowebbe essere del Tribunale delle imprese, r.isto e considerato che I'Amiu ha
perso... gli è stato un ricorso proprio perché andò ad adire iI Tribunale ordinario per un
prola'edimento nei conftonti di un rappresentante del Collegio Sindacale. Le posso garantire che

tutti i Coruiglieri di maggioranza anche quando il Sindaco offre (lapizzoli) e lenricchie, non sono
mai... non sono abituati a dire: "Sì, signor padrone", perché ci sono dei Consiglieri di
maggioralza, rispetto a qualcun altro, che poi le rivendicazioni e i panni sporchi si vanno a lavare

in altre sedi. Per quanto concerne la collega Barresi, mi pare di aver capito che I'amministratore
unico avrebbe doluto dotarsi di un collaboratore, ho capito male? È un badanre. Io le posso dire
che questa Amministrazione, con il dirigente, l'ultimo che è andato via, I'architetto Losapio...

IERRANTE FABRIZIO - Presidente

Chiedo scusa, Consigliere, Ìrn attimo solo. Consiglieri, Consiglieri, per piacere, per parlare potete
uscire, c'è ia stanza adiacente fatta apposta. Un attimo, chiedo scusa Consigliere. Per piacere.

Ahneno state in silenzio. Prego, Consigliere.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
Vi affiancherà il cosiddetto poliziotto, nel senso che è stato emesso un prolwedimento da questo

dirigente di nominare un ingegnere ambientalista, che douebbe praticamente controllare se il
contratto di servizio viene rispettato o meno dall'Amiu. Non so se lei.. . È una determina
dirigenziale del 12 luglio, la numero 1.003. Quindi diciamo che un mezzo badante
l'Amministrazione, al di là della fiducia e iì Sindaco (fuori mícrofono) gli ha affiancato. Dovrebbe
probabihnente... e gli affiancherà anche un ingegnere ambientaìista- Per quanto concerne il voto,
il Movimento dei Verdi, chiaramente questo è per quanto concerne il codice etico, che poi
citato... è una proposta dai 5 Stelle, visto che non possono essere nominati, quindi non è che si

dice non deve, non possono. Per ui (fuori microfono/, Leggi la proposta presentata dai 5 Stelle.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, fa la dichiarazione di voto?

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
Io mi rilaccio alla proposm per cui...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere, fa la dichiarazione di voto, per piacere?

LAURORA IRANCESCO - Consigliere Comunale
...noi de1 Movimento dei Verdi, anche sulla scorta delle dichiarazioni rese dal Sindaco, siamo per
il rigetto della mozione presentata dal.. .

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Non ho capito la dichiarazione alla fine.

LAURORA IRANCESCO - Consigliere Comunale
Stante le dichiarazioni rese dal Sindaco, siamo per il rigetto di questa mozione.
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Okay, non l'avevo capito io. Grazie. Allora, nr 38, Barresi, per dichiarazioni di voto. Vede, per
esempio, Consigliere, non è che voglio, però la dichiarazione di voto è riservata ai Capigruppo.
[,ei non ha gruppo consiliare. ..

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Io sono Capogruppo.

F:ERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, lei non è Capogruppo. Lei non è Capogruppo di niente. Io le sto facendo fare comunque la
dichiarazione di voto. Q3rindi non dica che io non le do la parola, perché è una cosa inesatta.

Prego, Consigliere.

BARRESI ANNA MARJA - Consigliere Comunale

No, non ho detto che non mi dà la parola, ora siccome ha lasciato parlare ì primi due Consiglieri e

hanno spaziato, lasci spaziare anche me. Era questo. Presidente, mi sono un po' rilassata perché
poi quando mi arrabbio mi viene il blackout e perdo anche il concetto, le parole, quello che devo
dire. Per fortuna rni sono appuntata quello che devo dire per la dichiarazione di voto ed è rivolu
soprattutto.. . Grazie, Consiglieri e colleghi. Colleghi, un po' di attenzione. Grazie. Allora, troppo
spesso questa Amministrazione ha fatto scelte del tutto svincolate dall'indirizzo politico dei
Consiglieri e i Consiglieri hanno dovuto sopportare il peso di scelte mai condivise. Mai condivise.
E io oggi ne sono I'esempio vivente. Questo almeno è quanto si evince da dichiarazioni e anche

comunicazioni ufEciali intercorse tra il Shdaco e alcuni Consiglieri Comunale di maggioranza.

Adesso però è arrhato il momento di pensare solo ed esclusivamente alla nostra città.
Auspichiarno di panire tutti insieme dalla condivisione del primo punto, che poi è passato al
secondo, del secondo punto dell'ordine del giorno, prendendo Ie distanze da logiche che non ci
appartengono e che non si possono pirì assecondare. Ci auguriamo che i cinque Consiglieri, detti
dissenti, abbiano il dovere di sentirsi liberi e votare favorevolmente il prolwedimento per dare

seguito a quello che loro stessi hanno responsabilmente chiesto al Sindaco per primi. A loro noi
chiediamo semplicemente chiarezza, senza giochi e giochini da classica politica. A tutti noi su

questo particolare punto, non deve interessare se la maggioranza, che governa 1a città, ha ancora

ampi numeri per conLimrare a goyernare. Questo 1o dovrà dimostrare sui prolwedimenti prossimi.

Questo prowedimento va votato pensando agli interessi veri della città e non a quelli presunti
taii. Diversamente si abbia i1 coraggio di non prendere per i fondelii i cittadini, che ogni giorno
hanno mille problemi da afftontare e sono stufi di assistere al teatrino della politica. Q.uesto è il
momento giusto per votare tutti compatti nell'interesse della città e si vedrà chi ha voglia di
servire la città e non di servirsene con il notissimo gioco delle tre carte. Quinfi per queste ragioni
io voterò favorevole alla mozione dei 5 Stelle. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Per dichiarazione di voto c'è qualche altro? Il nr 41, Corrado, prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
(rttori microfonoJ ha portato i 5 Stelle a propore questa mozione. Come diceva bene il
Consigliere Ventura, era una considerazione relativa al codice etico, ma, bene, poco fa

l'intervento delia Consigliera Barresi che bisognava comunque discutere di ciò che è lo stato

dell'arte. Ma in virtu del mio intervento precedente nella discussione, ritengo che il mio voto sia
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contrario e che quindi sia necessalio continuare un percorso aln'iato in questa fase anche perché
non credo che ci siano le motivazioni né giuridiche e né amministratore per la revoca

dell'amministratore unico. Grazie.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, Consigliere. Nr 53, Cinquepalmi a nome del gruppo, è giusto? Prego, Consigiiere, nr 53.

CINQUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
A nome del movimento Trani a Capo, noi voteremo in maniera favorer-ole la mozione presentata

dai 5 Stele.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie, Consigliere. Ci sono altre dichiarazioni di voto? No. No, nr 11, De laurentis, prego.

DE I-A.URENTIS DOMENICO - Consigliere Cornunale
La ringrazio, Presidente. Avrei dovuto fare una mia dichiarazione personale, ma con i colleghi
Consiglieri di maggioranza abbìamo condiviso un testo e quindi lo leggo a nome dei vari
Consiglieri Comunali di maggioranza che 1o hanno controfirmato. Presidente, poi la prego di
allegarlo agli atti come dichiarazione. "I sottoscritti Consiglieri Comunali di maggioranza,

ascoltate le dichiarazioni prelimìnari del Sindaco, Amedeo Bottaro, il quale ha ribadito di ritenere
fondamentale il rispetto de1 codice etico e della buona politica adottàto dalla Giunta Comunale e

dal Consiglio Comunale della città di Trani, che comprende una serie di regole e principi
fondamentali, diretri a contrastare e prevenire la corruzione, la cattila Amministrazione, a

combattere la criminalità e a salvaguardare il bene primario della legaìità, che in effetti l'azione di
Governo dell'Amministrazione Comunale è stata sempre improntata alla difesa e al ripristino
della legalità in ogni settore della vita amministrativa e qui r-oglio citare in proposito, a mero
titolo esemplificatiro, I'azione volta al recupero dei crediti derivanti da locazioni attive, I'utilizzo
delle strutture sportive, I'azione volta al contenimento della spesa e quindi, tra l'altro, alla
cessazione di locazioni passive, I'eliminazione dell'artificioso frazionamento dei servizi e quindi
la predisposizione di gare comunitarie anche soprasoglia, Io sgombero di tutte le vecchie case del
custode presso i diversi istituti scolastici, I'azione di recupero crediti derivante dal mancato
pagamento di oneri aggiuntivi nell'ambito del contratto di quaniere. E quindi il Sindaco ha anche

chiarito che la riconferma dell'amministratore unico dell'Amiu, che ha evidenziato... sino ad

oggi ha operato con impegno e grande assunzione di responsabilità, è stata necessitata

dalì'esigenza di garantire Ia continuità aziendaìe sino alf imminente aw.io della raccolta
differenziata e dal completamento della scissione societaria di Amiu. Che in panicolare
I'amministratore Amiu ha dato la propria disponibilità, quindi ha tempo, al solo fine di garantire
il raggiungimento di taìi e fondamentaLi obietrivi aziendali. Che tuttavia si intende, comunque,
onorare l'impegno assunto con I'adesione al codice etico della buona politica e per tale ragione il
Sindaco chiederà all'amministratore unico di rassegnare Le proprie dimissioni subito dopo il
raggiungimento di obiettivi aziendali, di cui al punto 3 e come ha affermato anche il Sindaco, ciò
av\.errà entro I'anno. Che pertanto la mozione, presentata dai Consiglieri Antonella Papagni e
Luisa Di Lernia, deve reputarsi, a nostro aw'iso, superata oltre che alLo stato inammissibile in
quanto dowebbero preventivamente vagliarsi i profiIi di legittimità di una richiesta di sfiducia o

revoca in autotutela della nomina dell'amministratore urrico Amiu S.p.A. per violazione
dell'articolo 19 del codice etico, onde non esporre l'Ente ad ipotesi risarcitorie per revoca assenza

e giusta causa. Pertanto i sottoscritti Consiglieri Comunali dichiarano che prendendo atto delle
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dichiarazioni rese dal Sindaco, il loro voto contrario alla mozione iscritta al numero 1 dell'ordine
del giorno dell'odierno Consiglio Comunale, pur ribadendo la piena adesione integrale al codice
etico della buona politica e a tal fine i sottoscritti Consiglieri Comunali irnpegnano il Sindaco a

chiedere all'amministratore urrico di Amiu S.p.A, di rassegnare Ie proprio dimissioni subito dopo
I'ar-vio della raccolta differenziata ed il completamento della scissione societaúa di Amiu S.p.A.,
onde garantire la ccntinuità aziendale sino al raggiungimento di tali fondamentali obiettivi, che è

stato essere assicurato che ciò awerrà entro fine anno. Nella denegata e non creduta ipotesi ilr cuì
l'amministratore Amiu non intenda aderire all'invito rivoltogli dal Sindaco, stante a quel punro
l'evidente venir meno di qualsivoglia rappono fiduciario, impegna nel Sindaco, previa verifica dei
profili di legittimita, ad adottare Ie misure più idonee ad ottenere la revoca del succitato
amministratore unico di A.rniu S.p.A.". Grazie.

INTERVENTO
(frtoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

Se non hanno dichiarazioni diverse non si fanno... Nessuno è obbligato a fare dichiarazioni.
Allora, ci sono altre dichiarazioni di voto? No, Allora, si pone ir votazione la mozione presentata

dai Consiglieri del gruppo 5 Stelle per la revoca dell'amminisuatore unico, ingegnere
Guadagnuolo. Allora, per piacere, Consiglieri ai propri posti che la votiamo. Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAUROR{ CARLO

TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGTACOMO
DE LAURENTIS DOMH\-ICO
VE}JTURA NICOLA
NENI\JAMARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE

BARRESI ANNA MARiA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAUROR{ FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LER}IIA LUISA

CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
FAVOREVOLE
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRA.RIO
CONTRARIA
FAVOREVOLE
CONTRA,RIO

CONTRARIA
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIA
CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRA.RIO

FAVOREVOLE
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MERRTq,RAFFAXUTq,

LAPIMCOLA
CORRADOGIUSEPPE
DETOMAPASqUAIE
I.JMARAIMONDO
PROCACCICATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

ASTENUTA
ASSENTT

CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

f favorevoli, l8 contrari ed I astenuto. La mozione viene respinta.
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DELIBERA N. 98 del 26 t9 I 2018

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARJO GENERALE

F.to Dott. Ffancesco Angelo Lazzaro F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

ru'8.-8-..Zfa p,uor,".

che la oresente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

per l5giomi conseculivi come prescritto dall'art- 124, l" comm4 del T.U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

U J OII 2O.iB

ATTESTA

IL SEGRETARIO GENERALE

Trani,

ATTESTA

lÈ r ull 20lB -' u Uil lntr=_ .u t0

che la presente deliberazione:

I è stata dichiarata immediatamedte eseguibìle: (arr. 134 comma 4 delD.tgs.26718,8.2000)

n è divenuta esecutiva ìl decorsi 10 giomi dalla pubblicazlonel
(art. 134 comma 3 del D-lgs. 267 1E.E.2000)

IL SEGRETARIO GENERAIE

DotL Francesco Angelo Lazzaro

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

Copia conforme ad uso amminisÍativo.

rrani, ;30TT2015'
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